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La serie supplementare “UFO Contact” è stata scritta per la maggior parte da Herbert Viktor Speer, il 
leader del Circolo di Pace Mediale di Berlino. Tutti i testi scritti da lui sono stati lasciati nella loro 
forma originale; questo vale naturalmente anche per le sezioni medianiche, che sono state occasional-
mente inserite da H. V. Speer per informazioni o spiegazioni. Tutti i contenuti fanno parte del Mene-
tekel, una raccolta ventennale di verbali di circa 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. L'inizio di 
questa serie aggiuntiva risale al 1961 e si conclude con lo scioglimento del gruppo di lavoro nel 1975. 
L'attività complessiva della MFK è uno dei punti salienti della ricerca sui confini. La riproduzione di 
tutti i testi è espressamente desiderata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Ora che sono stati compiuti con successo i primi passi di volo nello spazio planetario e che conoscia-
mo l'inimmaginabile precisione con cui avvengono i movimenti planetari, è necessario compiere anche 
il passo successivo, ossia il distacco spirituale da un “caso speciale Terra” e l'apertura consapevole a 
un'intelligenza creativa che ci permetta di riconoscere la casa comune della grande famiglia planetaria 
dietro tutti i fenomeni esterni. Così come in una famiglia umana non esistono due membri assoluta-
mente uguali, né nell'aspetto esteriore né nel talento e nel carattere, dobbiamo presumere che anche i 
membri della nostra famiglia planetaria non siano uniformi nell'aspetto. Tuttavia, non dobbiamo tra-
scurare il fatto che il passaggio dall'idea tradizionale dell'unicità della creazione umana terrena alla 
nuova consapevolezza della natura animata dell'intero universo sarà difficile per molte persone, perché 
il pensiero all'interno di confini precedentemente familiari lascia improvvisamente spazio ad altre di-
mensioni. Tuttavia, il momento sembra essere arrivato. 
 
Alla provocatoria domanda se un'umanità extraterrestre si preoccupi di noi, abitanti del terzo pianeta 
del nostro sistema solare, da tempo si risponde con un chiaro sì. Migliaia di prove hanno fatto sì che i 
responsabili di questa terra si siano accorti di questo fatto e, nell'ottobre del 1977, l'argomento è stato 
persino inserito nell'ordine del giorno dell'Assemblea generale delle Nazioni Unite su richiesta del 
piccolo Stato di Grenada. Il fatto che tutto ciò sia rimasto senza una risonanza più profonda è sempli-
cemente dovuto al fatto che l'umanità terrestre è ancora troppo preoccupata di se stessa e non vuole 
prendere atto di nulla che possa turbare l'equilibrio della sua coscienza tradizionale, soprattutto quando 
la scienza tace ufficialmente sull'argomento. Da questo fatto si può concludere che l'umanità di questa 
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terra non si è ancora resa conto di quanto sia arretrato il suo livello di vita, cosa che viene rivelata in 
modo unico dall'apparizione di astronavi extraterrestri nei nostri cieli. 
 
 
 
Contatto UFO 
 
Gennaio 1965 
 
Quando si pensa agli oggetti volanti non identificati, è facile giungere alla conclusione che in realtà 
non è successo nulla di speciale. Gli UFO sono sempre esistiti e il mondo non è migliorato di conse-
guenza. Che cosa hanno realizzato in realtà gli UFO e i loro occupanti? Se vogliamo essere onesti, i 
nostri desideri non sono stati esauditi. I santiniani, cioè gli occupanti degli oggetti volanti extraterre-
stri, non hanno formato un governo qui sulla terra. Anche i lettori della Bibbia sono delusi, perché 
nemmeno la profezia del ritorno del Figlio dell'uomo dalle nuvole si è ancora avverata. 
 
A che punto siamo con l'ufologia? 
 
Gli scrittori fantasiosi hanno sfruttato quest'area e non hanno certo risparmiato la loro immaginazione. 
Il mistero, l'occulto e l'extraterrestre sono stati rappresentati in tutte le loro sfumature, ma non a bene-
ficio dei credenti UFO. Al contrario, milioni di precedenti credenti negli UFO si sono allontanati dalla 
loro fede. Non credono più in nient'altro che in loro stessi. Alla luce di questo triste risultato, l'intero 
argomento dovrebbe essere eliminato dall'agenda. Sembra che non si arrivi da nessuna parte. Questa è 
più o meno la situazione di coloro che non hanno contatti personali con gli extraterrestri. Ma qual è la 
situazione dal punto di vista dei contattati? Con questo intendiamo i veri contattati e non gli scrittori 
che si occupano solo dell'argomento. 
 
La visita dei Santini ha un'importanza inimmaginabile per noi umani su questa terra. Tutti i veri con-
tattati lo sanno. È già stato dimostrato a Fatima che i santiniani collaborano con i leader del mondo 
spirituale in una missione unificata. Inoltre, soprattutto negli ultimi anni, riceviamo costantemente 
insegnamenti, ammonimenti e chiarimenti di alta qualità, che purtroppo non hanno ancora ricevuto 
sufficiente attenzione. Tuttavia, questo non è colpa dei santiniani, ma l'ignoranza è tutta di noi umani. 
Non doveva essere così. In ogni caso, tutti i contatti hanno lo scopo di portare l'umanità sulla terra a un 
livello superiore. Per coloro che vogliono negare questo fatto, il livello attuale sembra essere sufficien-
te. 
 
I messaggi dei Santini sono adattati al nostro tempo, sono di grande attualità, così come erano di gran-
de attualità nei tempi biblici, tanto da essere inclusi nelle Sacre Scritture. Oggi non si scrive la Bibbia 
e quindi questi messaggi ricevono poca attenzione. Vengono ascoltati e apprezzati soprattutto da per-
sone già orientate. L'umanità terrestre è talmente accecata dall'era materialista che non ha più tempo 
per le cose più elevate. Soprattutto la politica è diventata così importante che tutti gli altri interessi 
spirituali passano in secondo piano. 
 
Se l'ufologia viene interpretata correttamente, diventa ogni giorno più importante, perché abbiamo 
amici nell'universo che sono molto interessati al nostro sviluppo. Per loro, tuttavia, siamo tra i sotto-
sviluppati, e per questo è così difficile per noi capirli correttamente - soprattutto perché vogliono con-
vincerci di fatti che il grande pubblico ha finora considerato come “superstizioni”. 
 
Tuttavia, l'umanità sulla terra non potrà ignorare i messaggi dell'ASHTAR SHERAN. Questi messaggi 
sono in assoluto la chiave d'oro per la pace mondiale e la comunità dell'intero universo. 
 
Il consigliere ecclesiastico Dr. Kurt Hutten, responsabile dell'“Evangelische Zentralstelle für Weltan-
schauungsfragen” (Ufficio centrale protestante per le questioni di visione del mondo), ha trattato il 
fenomeno degli UFO. Ha detto: “Ad un esame più attento del materiale, si giunge oggi alla conclusio-
ne che gli occupanti di queste navi spaziali sono un'immensa schiera di esseri umani la cui missione 
conferisce loro il carattere di salvatori. Questi esseri verrebbero sulla Terra per salvare l'umanità dalle 
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bande di false visioni del mondo”. La rivista UFO-Nachrichten, n. 978, scriveva nell'ottobre 1964 che 
il termine “salvatori” applicato ai planetari non ricorre in tutta l'ufologia. 
 
I nostri lettori di Menetekel sapranno che questo non è vero; da anni sappiamo che gli occupanti degli 
UFO si fanno chiamare “santiniani”. I nostri amici italiani, che appartengono anch'essi a una comunità 
spiritualista, ci hanno detto che il termine “santiniani” significa qualcosa come “santi” nella loro lin-
gua. Gli spiritualisti italiani e gli amici degli UFO chiamano i santiniani “Santini”. Si deve quindi in-
tendere che il termine “santi” di cui sopra è del tutto corretto. Di conseguenza, il termine “santiniani” è 
una caratteristica straordinariamente importante di tutta l'ufologia. Siamo molto sorpresi che i princi-
pali circoli ufologici nutrano dubbi al riguardo. 
 
Si può speculare quanto si vuole, ma la missione dei santiniani non sarà mai messa su un binario pre-
visto. Dobbiamo accettare questo fenomeno, che ci appare religioso, per quello che è realmente. Il 
miracolo di Fatima (Portogallo 1917) ha dimostrato che i santiniani con le loro astronavi hanno una 
missione cristiana dalla quale non si discosteranno in nessun caso. Finora, la Chiesa cattolica ha colo-
rato il miracolo di Fatima secondo i suoi dogmi e punti di vista. Ma il Vaticano sa già oggi che questa 
versione non è corretta. L'ufologia ha fornito prove evidenti che il fenomeno di Fatima ha tutte le ca-
ratteristiche di un viaggio spaziale interplanetario. Ma anche in questo caso non si tratta di un semplice 
avanzamento verso il nostro pianeta, bensì del compimento di una missione divina. Se sia stato DIO 
stesso a dare questa missione o se sia stato lo spirito di CRISTO, non siamo ancora riusciti a scoprirlo. 
Sappiamo però che ASHTAR SHERAN è il leader responsabile di questa grande missione. 
 
Anche se i meravigliosi messaggi di ASHTAR SHERAN non sono stati pubblicati in magnifici volumi 
corrispondenti, non è l'aspetto esteriore che conta, ma l'alta verità e la necessaria conoscenza contenute 
in questi messaggi. 
 
I santiniani hanno bisogno di strumenti adeguati, che purtroppo non possono trovare negli ambienti 
governativi. Hanno bisogno della nostra buona volontà, che offriamo loro nel miglior modo possibile. 
Non dubitiamo nemmeno per un minuto che il contenuto più essenziale di questi messaggi avrà un 
giorno un ruolo di primo piano nel bagaglio di conoscenze dell'umanità sulla terra. 
 
Ci sono ancora troppi blasfemi - e purtroppo anche tra le nostre fila. Sappiamo quanto sia difficile 
pubblicizzare in modo credibile lo straordinario. L'umanità su questa terra è troppo poco interessata 
all'elevazione spirituale che va oltre l'acquisizione di denaro. 
 
Stiamo lavorando intensamente con la nostra guida spirituale per trovare una soluzione alla questione 
di come il pubblico mondiale possa interessarsi maggiormente al grande e al misterioso. Speriamo 
anche che i santiniani continuino a darci la loro amicizia e a sostenerci in questa direzione. Chiediamo 
anche ai nostri amici lettori di fare lo stesso. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Febbraio  1965 
 
Molti amici UFO sono dell'opinione che i fratelli e le sorelle di altre stelle siano in grado di cambiare 
la nostra critica situazione mondiale. Sono sorpresi che in realtà non stia accadendo nulla in questo 
senso e non sanno perché i fratelli stellari esitano. 
 
Quando si parla di cambiamento su questo pianeta, ogni essere umano sa involontariamente che la 
nostra situazione mondiale può essere cambiata solo con la forza. Questo punto di vista è condiviso da 
tutti i leader degli Stati, che si stanno armando di conseguenza per poter opporre resistenza. 
 
I santiniani, i nostri fratelli stellari, conoscono molto bene la nostra situazione e sanno anche come la 
pensiamo. Se non è ancora successo nulla di decisivo, è perché rifiutano le misure violente. Non vo-
gliamo punire di nuovo il mondo, come è successo con Sodoma e Gomorra. Sarebbe lo stesso esito di 
una guerra nucleare che non lascia nulla. Una tale punizione sotto forma di annientamento non può in 
alcun modo essere d'aiuto. I santiniani vogliono aiutarci, ma non vogliono punirci. 
 
Se ci pensiamo bene, dobbiamo chiederci se in queste circostanze sia possibile un aiuto o un cambia-
mento. I santiniani cercheranno sicuramente di fare tutto con mezzi pacifici. Sperano ancora che le 
loro esperienze di viaggio nello spazio ci aiutino a riorganizzarci mentalmente. 
 
Abbiamo fatto ulteriori indagini in questa direzione qualche giorno fa e i nostri amici spirituali ci han-
no illuminato. Ad oggi, il pericolo di una terza guerra mondiale non è ancora stato eliminato. Potrebbe 
scatenarsi in qualsiasi momento. Ma i governi degli Stati potenti sanno, ovviamente, che una guerra 
del genere significherebbe solo una rovina comune. Finché i governi non pensano al suicidio, evitano 
il più possibile questo pericolo. Ma nessuno può garantire il pensiero di una o più persone che non 
riescono più a pensare normalmente a causa di false realizzazioni. 
 
Quindi, se siamo dell'idea che non accadrà nulla attraverso i santiniani, possiamo essere certi che qual-
cosa accadrà se ci sarà una guerra nucleare. Supponiamo che una guerra venga combattuta con armi 
convenzionali, come avviene normalmente ovunque. In questo caso, i santiniani non penserebbero 
nemmeno di fare qualcosa che assomigli alla violenza. Si terrebbero fuori da questo conflitto terreno, 
per quanto cruento possa essere. 
 
Tuttavia, la situazione sarebbe molto diversa se un giorno l'umanità sulla Terra dovesse effettivamente 
ricorrere alle armi nucleari. Un simile comportamento sarebbe un segnale nell'universo vicino. Non 
rappresenterebbe un pericolo solo per la Terra, ma anche per altri pianeti e basi spaziali e per l'equili-
brio delle funzioni cosmiche. In questo caso, la pazienza di DIO sarebbe davvero al termine. Darebbe 
il segnale di intervenire. Ma questa situazione non sarebbe un aiuto per l'umanità terrestre, bensì un 
rimprovero tremendamente drastico con l'uso completo di forze cosmiche che sono di gran lunga supe-
riori persino alle forze atomiche. 
 
Ma i saggi statisti non credono a questi messaggi perché non hanno mai pensato a come sono nati e 
sono quindi inesperti e stupidi in questo campo come dovrebbero essere. Dovremmo pensare un po' di 
più a Sodoma e Gomorra, perché questa tradizione non è assolutamente una favola. Ha tutte le caratte-
ristiche dell'interferenza extraterrestre nei nostri affari. Lo si può leggere nella Bibbia. 
 
 
 
 
 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Marzo 1965 
 
L'ufologia, lo studio dei viaggi spaziali extraterrestri, non è limitata a un particolare Paese o popolo. È 
internazionale. Stranamente, nonostante anni di ricerche e osservazioni, la conoscenza di questo feno-
meno è ancora molto limitata. La maggior parte delle persone crede che l'ufologia sia immaginaria. 
Anche le chiese, per la maggior parte, ignorano questa verità, che per loro è estremamente importante, 
sebbene sia ben documentata nella Bibbia. 
 
Nel frattempo, molti contattati hanno dichiarato pubblicamente di aver viaggiato nello spazio a bordo 
di astronavi extraterrestri. Queste avventure di viaggio sono a volte così fantastiche da non poter esse-
re credute. A questo punto sorge la domanda legittima se si possa credere seriamente a questi resoconti 
di contatto. A questa domanda c'è sia un sì che un no. 
 
Per un profano è impossibile distinguere la verità dalla finzione. Può persino accadere che consideri la 
finzione come verità, mentre considera la verità oggettiva come una menzogna. La stessa situazione si 
verifica nello spiritualismo, motivo per cui anche questa scuola di pensiero progredisce molto lenta-
mente. 
 
Purtroppo, molti “rapporti di contatto” causano molti danni. Non si deve pubblicare indiscriminata-
mente tutto ciò che è stato messo su carta. Come per i film, ci deve essere un sano autocontrollo che 
deve fare una selezione tra il materiale utilizzabile e quello inutilizzabile. Grazie al nostro legame di 
lunga data con il mondo spirituale, siamo abituati ad accettare l'insolito e il fantastico. Ma ciò che 
l'ufologia offre oggi è per lo più rifiutato anche da noi con indignazione. Le fantasie non trovano posto 
in questa scienza così importante. Possono essere un modo per interessare il pubblico, ma lo distrag-
gono anche dalla verità. Ogni serio appassionato di UFO deve ribellarsi a tutto ciò. 
 
Servire la verità non significa divertire l'umanità! Un rapporto serio sugli UFO non deve quindi essere 
divertente e fantastico. È molto più importante che sia vero, anche se il contenuto non è del tutto gradi-
to. 
 
Il nostro gruppo di lavoro, il “Circolo della Pace Mediale di Berlino”, è noto da molti anni come punto 
di contatto affidabile. Il saluto degli extraterrestri, ormai noto in tutto il mondo, è: “Pace oltre ogni 
confine!” e deriva dai nostri contatti. Abbiamo potuto raccogliere molta esperienza, ma proprio per 
questo siamo in grado di mettere in guardia il pubblico dalla credulità. 
 
I grandi viaggi spaziali pubblicizzati da un pianeta all'altro sono una grande bufala, perché i Santinia-
ni, i nostri amici extraterrestri, ci hanno fatto capire che nessun essere umano terrestre può viaggiare 
nello spazio in questo modo senza essere addestrato e acclimatato per farlo. Viaggiare da un pianeta 
all'altro è possibile solo dopo mesi di accurata preparazione. L'acclimatazione avviene su una stazione 
spaziale, che deve essere vicina alla Terra. Allo stesso modo, i Santiniani non possono entrare facil-
mente nella nostra atmosfera. Anche loro hanno dei limiti. Possono rimanere con noi solo per un breve 
periodo senza acclimatarsi. 
 
Se un cosiddetto contattato UFO afferma di aver avuto un'esperienza visionaria su un'altra stella, allora 
questo viene accettato come un sogno il cui contenuto non può essere verificato. Se invece afferma di 
essere salito a bordo di un'astronave e di essere tornato sulla terra nel giro di pochi giorni, questo è 
impossibile. Nessun santiniano ci ha mai invitato e sono i nostri migliori amici. 
 
 
 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Aprile 1965 
 
Finora, in genere, si è fatto di tutto per dipingere i “dischi volanti” come una chimera. Questo periodo 
di denigrazione dovrebbe presto finire. Quale periodo di realizzazione seguirà? 
 
Il Dipartimento della Difesa degli Stati Uniti, il Pentagono, ha combattuto l'ufologia con le unghie e 
con i denti fino alla fine. Ha negato e discusso, lasciando il mondo nell'incertezza e nella contraddizio-
ne. Cosa può aver spinto il Pentagono a rinunciare finalmente a questa ostinata resistenza a uno dei più 
grandi fenomeni? 
 
Per il nostro lavoro, tuttavia, questo è molto gradito, perché per una volta dobbiamo anche renderci 
conto che non solo gli UFO esistono davvero come astronavi extraterrestri, ma che anche i santiniani 
che li pilotano sono persone vive e i loro messaggi sono autentici. 
 
Abbiamo coltivato i nostri contatti con coscienza onesta. Il contenuto dei messaggi che abbiamo regi-
strato è del tutto logico e non è affatto esagerato. Sarebbe un ulteriore, incalcolabile passo avanti se 
anche il Pentagono riconoscesse questi messaggi come extraterrestri e autentici. Ci auguriamo che ciò 
avvenga un giorno, anche se ciò potrebbe non piacere agli esperti di guerra e agli alti politici. 
 
Ci sono notizie ufficialmente certificate che i santiniani stanno cercando di atterrare sul nostro pianeta 
per stabilire contatti con importanti ambienti governativi. Non si tratta di sensazionalismo alla Micha-
lek, ma di un fatto reale che deve aver richiesto al Pentagono un grande sforzo per essere ammesso 
pubblicamente. È probabile che nel prossimo futuro emerga una tendenza completamente nuova 
nell'ufologia. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Maggio 1965 
 
Il Dipartimento della Difesa degli Stati Uniti sta esaminando più da vicino il problema degli UFO. Si 
sta discutendo seriamente se ci si possa aspettare un aumento dei contatti UFO nel prossimo futuro. Si 
presume che gli anni 1965 e 1966 porteranno la questione UFO a una fase decisiva. I voli sono estre-
mamente numerosi. Sono state osservate anche manovre di atterraggio. Il Pentagono ha in mano prove 
autenticate che confermano contatti diretti con ambienti governativi. Alla luce di questa dichiarazione 
ufficiale su uno dei più grandi fenomeni della storia dell'umanità sul nostro pianeta, tra cui il miracolo 
di Fatima e la stella di Betlemme, senza dimenticare la legislazione sul Monte Sinai, è particolarmente 
degno di nota il fatto che abbiamo ricevuto prove di questo tipo. L'opuscolo “UFO Contact I.N.D.” 
contiene due conversazioni tenute con alti dirigenti politici. I santiniani non hanno fatto nomi, ma sap-
piamo che uno è un politico sovietico e l'altro un politico americano. 
 
L'improvvisa scomparsa di Nikita Krusciov potrebbe essere collegata a una simile conversazione? Il 
suo disimpegno dall'alta politica deve avere un retroscena particolare. L'opuscolo dice: “Il compagno 
rimarrà in silenzio perché sa che nel suo Paese non c'è quasi nessuno che creda alla sua avventura”. Se 
supponiamo che Kruscev fosse davvero il compagno di partito che aveva contatti diretti con ASHTAR 
SHERAN e che questo alto dirigente del partito e capo del governo non tacesse alla sua cerchia di 
amici più stretti, ciò doveva portare alla sua caduta, perché un capo di governo “schizofrenico” non 
può essere tollerato. Molti cittadini rispettati hanno dovuto finire in manicomio perché hanno rivelato 
il loro segreto. Sappiamo cosa devono sopportare i sostenitori dell'ufologia quando affermano di aver 
avuto contatti con gli extraterrestri. Vorremmo solo che questi contatti con gli ambienti governativi 
aumentassero, in modo che la missione dei santiniani possa finalmente decollare. Non ci è possibile 
chiedere ad ASHTAR SHERAN quali leader politici abbia visitato e in quale forma abbia avuto con-
tatti con loro. Sappiamo fin dall'inizio che non commetterebbe alcuna indiscrezione, perché ASHTAR 
SHERAN è incorruttibile. 
 
Naturalmente siamo molto interessati alla tecnologia UFO, ma non dobbiamo dimenticare che il com-
pito principale dei santiniani non è quello di insegnare la tecnologia spaziale, ma di insegnare la cono-
scenza superiore che comprende l'intera vita dell'umanità. Con questo, però, intendiamo l'intera umani-
tà nell'universo. Non appena ci sarà permesso di entrare in contatto con i santiniani, faremo uno sforzo 
speciale per chiarire molte questioni scottanti. ASHTAR SHERAN ha detto in uno dei suoi discorsi 
che l'umanità terrestre sarà felice un giorno di poter tornare indietro nella ruota della storia per studiare 
ancora una volta a fondo i suoi messaggi. Ci è stato chiesto più volte se anche quest'anno pubbliche-
remo un opuscolo di ASTHAR. Speriamo di poterlo fare. È innanzitutto una questione di contatti. I 
nostri amici dell'altra sponda ci hanno già promesso il loro sostegno. Ma questo da solo non basta. 
Abbiamo bisogno di un contatto con i santiniani e non possiamo determinarlo. Se riceveremo tali mes-
saggi, informeremo i nostri lettori per tempo, perché contiamo anche sul sostegno di quelle persone 
che capiscono qualcosa di questa verità e la apprezzano di conseguenza. 
 
Dopo tutto, il Pentagono ha fatto un passo avanti verso l'ufologia. Un motivo per non perdersi d'animo 
e perseverare. Sebbene la stampa quotidiana reagisca immediatamente a qualsiasi notizia, è molto 
sorprendente che questa volta reagisca solo debolmente alla dichiarazione di quegli ambienti delle 
autorità militari americane. In base alla nostra esperienza con gli extraterrestri, possiamo presumere 
che nei prossimi anni accadrà qualcosa di straordinario. Gli anni 1965 e 1966 saranno di importanza 
decisiva per l'esplorazione dello spazio. Nel frattempo, siamo stati contattati anche da ambienti eccle-
siastici di alto livello, compresi rappresentanti di chiese straniere, che si sentono fortemente indirizzati 
dai nostri messaggi. Ciò che il Pentagono ammette con cautela non dovrebbe in realtà essere difficile 
per le grandi chiese, anche se molti dogmi vengono abbandonati nel processo. 
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Contatto UFO 
 
Giugno 1965 
 
L'eccesso di fiducia può facilmente compromettere l'obiettività. Per questo motivo, purtroppo, ci sono 
molte persone che credono che non esistano astronavi extraterrestri. Sono convinti di essere al di sopra 
della superstizione e dell'autoinganno e quindi hanno il diritto di deriderla. Purtroppo, questi furbetti 
non si rendono conto che l'ufologia è in realtà uno dei più grandi fenomeni che l'umanità abbia mai 
incontrato. 
 
L'ufologia, la scienza dei viaggi spaziali extraterrestri, non ha nulla a che vedere con la superstizione o 
l'autoinganno. Il fenomeno non è nuovo, è citato nella Bibbia, così come il miracolo di Fatima è stato 
un autentico fenomeno UFO. Anche se i governi che ne sanno di più non hanno l'intenzione diretta di 
mentire alla gente, stanno comunque commettendo l'errore di nascondere qualcosa di molto importan-
te. 
 
I più grandi dubbiosi sono di solito gli atei che non conoscono una sola riga della Bibbia. Non possono 
esprimere alcun giudizio perché non sono in grado di pensare al di là della vita materiale. Non hanno 
idea dell'esistenza spirituale dell'uomo e delle possibilità ad essa associate. 
 
Gli extraterrestri che ci visitano con l'aiuto dei loro insoliti viaggi spaziali sono mentalmente molto 
diversi da noi. Le loro visite non sono nuove. Hanno visitato la Terra migliaia di anni fa e hanno aiuta-
to le persone che hanno incontrato. L'annullamento della gravità era uno dei segreti che condividevano 
con gli abitanti della Terra. Purtroppo questa chiave è andata perduta. Gli enormi edifici degli antichi 
luoghi di culto e le enormi strutture in pietra delle piramidi sono la prova di una gravità influenzata. 
Tuttavia, se oggi i santiniani non sono più disposti a darci informazioni più precise in merito, allora 
vogliono proteggere l'umanità sulla Terra dall'abuso di queste potenti forze. 
 
Non c'è alcun dubbio che i viaggi nello spazio siano avvenuti migliaia di anni fa. La Bibbia non è l'u-
nica prova documentale; anche le tracce materiali sono ancora presenti. In Messico sono stati fotogra-
fati dall'alto chilometri di segni terrestri, chiaramente riconoscibili come segni di volo. Poiché all'epo-
ca non esistevano né l'aviazione terrestre né i viaggi spaziali, rimangono solo i viaggi spaziali extrater-
restri. Questo spiega anche la scoperta delle cosiddette tavole di rivelazione, sulle quali è possibile 
riconoscere i documenti religiosi. 
 
Se ci sono scienziati che hanno ancora qualcosa da criticare, possiamo rispondere con forza che non 
hanno alcuna idea in questo campo. Possono essere particolarmente talentuosi e competenti nelle loro 
aree di specializzazione, ma l'ufologia gli è estranea. 
 
È davvero vergognoso che il pubblico mondiale sia così poco informato sull'ufologia e sui suoi risulta-
ti. All'umanità vengono mostrati tutti i tipi di meraviglie e scavi dell'antichità, si familiarizza con le 
culture antiche, ma è incredibile che un campo così importante e informativo come quello dei viaggi 
spaziali extraterrestri venga trascurato. 
 
Non appena un fenomeno mostra anche solo un accenno di religiosità, la gente lo combatte con tutte le 
sue forze. La superstizione è ancora ammessa, ma per quanto riguarda la vera fede in Dio, nemmeno 
gli insegnanti e i leader dell'umanità si vergognano di impedire e distruggere qualsiasi informazione di 
questo tipo. - L'umanità si svegli finalmente! 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Luglio 1965 
 
I quotidiani non prendono abbastanza sul serio l'ufologia. I viaggi spaziali terrestri sono più attuali per 
loro. Non amano il mistero - e gli UFO lo sono. Senza l'applicazione della scienza dello spirito, le 
astronavi extraterrestri non possono essere comprese. Ma quale giornalista è interessato alla scienza 
dello spirito? 
 
Sappiamo più cose sugli extraterrestri di quanto si creda. Non si tratta solo di avvistamenti interessan-
ti, ma molto più importante è e rimane il contatto con gli occupanti delle astronavi interplanetarie. 
Tuttavia, è importante avere il discernimento necessario per distinguere le descrizioni di fantasia dai 
messaggi reali. Ciò è tanto più difficile in quanto gli scrittori sensazionalisti usano i messaggi reali 
come base per i loro eccessi di fantasia. In questo modo si dà un volto anche alla finzione, come se 
tutto fosse vero, per quanto fantastico possa essere. 
 
La maggior parte delle persone ha un'idea sbagliata degli extraterrestri perché pensa in modo troppo 
terreno e di solito non ha idea delle possibilità spirituali. 
 
Tra gli extraterrestri, i santiniani, la persona spirituale, l'anima, ha un ruolo maggiore rispetto al corpo 
materiale. Sono quindi molto più vicini alle regioni spirituali. I santiniani hanno capacità che noi non 
possediamo affatto. Sono adepti cosmici, universali, che superano di gran lunga qualsiasi fachiro ter-
reno. 
 
Molte persone non credono al contatto con questi extraterrestri perché non riescono nemmeno a im-
maginare la comunicazione. Non riescono a capire che capiscono e parlano la nostra lingua. I santinia-
ni sono più spirituali di noi e per questo comunicano con noi attraverso mezzi spirituali: O per telepa-
tia o per medianità, per spiritismo o per mediazione attraverso il mondo dell'aldilà. Le loro comunica-
zioni non sono semplici fantasie, ma messaggi eticamente e scientificamente validi, anzi estremamente 
intelligenti. Quando questi valori non sono evidenti, non si può parlare di contatti santini autentici, ma 
di falsificazioni. I loro messaggi autentici sono estremamente logici e ci ispirano a pensare profonda-
mente. Ma purtroppo l'umanità di oggi preferisce sedersi davanti alla televisione piuttosto che pensare 
alle comunicazioni di amici extraterrestri. 
 
Se si entra in una conversazione di questo tipo con un cittadino medio, ci si rende conto di quanto sia 
sprezzante l'atteggiamento generale e di quanto insistano ostinatamente sulla loro ignoranza. I santi-
niani hanno un momento particolarmente difficile con noi umani. Si incontrano con troppa poca com-
prensione e ci sono enormi montagne di ghiaccio che devono prima essere sciolte. 
 
Ci dispiace quindi molto che i santiniani non abbiano un punto di contatto migliore di quello che pos-
siamo offrire loro. Ai santiniani manca un centro di pubblicazione con grandi risorse, che noi purtrop-
po non abbiamo. Per questo è assurdo credere che i santiniani vadano in giro con l'oro per finanziare la 
loro missione. Quello che ci offrono in realtà è una straordinaria visione del campo dell'esperienza 
umana e della conoscenza superiore, dello scopo e della meta dell'umanità universale. 
 
I contatti con i santiniani non sono ancora stati interrotti.  
Può essere raro, ma è ancora incredibilmente istruttivo e interessante. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Agosto 1965 
 
Stranamente, il negativo è più forte del positivo. Le persone sono molto più facili da avvicinare in 
modo negativo e anche molto più facili da influenzare. Lo vediamo non solo nello spiritualismo, ma 
anche nell'ufologia, cioè nei viaggi spaziali extraterrestri. Per questo motivo, le persone preferiscono 
prendere in giro gli extraterrestri piuttosto che ammirarli come una razza umana più sviluppata. 
 
Questo atteggiamento ci fa capire con orrore quanto sia basso il nostro livello intellettuale. Non c'è da 
stupirsi che siamo così preoccupati dalle guerre. Abbiamo tutte le ragioni per vergognarci dei nostri 
fratelli su altri pianeti. Ma tutto questo non si nota. Al contrario, questa umanità terrestre si illude di 
essere l'essere più intelligente dell'intero universo. 
 
Ogni volta che un quotidiano o una nota rivista parla di UFO o dei loro occupanti, gli extraterrestri 
vengono ritratti come stupidi mostri. Gli schizzi che li accompagnano raffigurano mostri ridicoli che 
non hanno alcuna somiglianza con gli esseri umani. Le persone sono influenzate negativamente da 
queste descrizioni e immagini, quindi non c'è da stupirsi che vengano rifiutate ovunque. Si sa involon-
tariamente che tali mostri umani non possono esistere e quindi si rifiuta per principio che ci siano esse-
ri umani su altre stelle. Questo rende facile per gli esperti di guerra coprire la verità confiscando qual-
siasi prova. 
 
Lo stesso fenomeno si verifica con lo spiritismo, lo studio dell'aldilà. Anche in questo settore tutto 
viene ridicolizzato e illustrato di conseguenza. Guardate i treni fantasma e i castelli fantasma nei par-
chi di divertimento. Ci sono anche abbastanza disegni sui giornali in cui i fantasmi sono rappresentati 
come dei perfetti idioti. Anche il cinema ha fatto abbastanza battute su di loro. Alla Chiesa non è ve-
nuto in mente di vedere in tutto questo un'incredibile calunnia e diffamazione dell'anima umana. È una 
grande irriverenza nei confronti dei morti che ancora ci circondano spiritualmente. 
 
I Santiniani, i nostri amici extraterrestri, fanno davvero fatica a trattenersi. Al loro posto, noi umani 
avremmo già scatenato un immenso giudizio, perché non conosciamo altra soluzione che una maggio-
re violenza. Ma poiché i Santiniani non l'hanno ancora fatto, dovremmo imparare da loro che si può 
fare senza grandi spargimenti di sangue. 
 
Non possiamo affermare che i Santiniani non hanno motivo di entrare in guerra con noi terrestri: Ab-
biamo sparato ai loro UFO. Abbiamo danneggiato l'universo con le nostre bombe nucleari. Abbiamo 
messo in pericolo i santiniani. Li abbiamo danneggiati nel corpo e nell'anima. Li abbiamo derisi. Ab-
biamo ignorato i loro messaggi. Abbiamo fatto un'infinità di cose che avrebbero dovuto provocare la 
loro indignazione. Non avremmo mai sopportato queste cose. Ma i santiniani sono amichevoli. Non si 
risentono nemmeno di questa evidente ostilità. Chi ha mai pensato a questi aspetti? 
 
Nel nostro gruppo di lavoro spiritualista, ci vergogniamo quando entriamo in contatto con i santiniani, 
perché percepiamo la loro nobile natura, la loro morale e la loro etica che si ergono al di sopra di noi. 
Fino a quando l'umanità sulla terra continuerà a giocare a questo gioco? 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Settembre  1965 
 
Qual era la missione che GESÙ CRISTO svolgeva sulla terra? Doveva soprattutto svolgere il compito 
di insegnare. L'unica questione è se la tradizione dei suoi insegnamenti sia corretta in tutti i punti. 
 
Se seguiamo gli insegnamenti del nostro amico extraterrestre ASHTAR SHERAN, dobbiamo renderci 
conto che anche lui ha una grande missione religiosa da compiere. Anch'egli è un maestro mondiale di 
grande levatura, ma i suoi insegnamenti e le sue illuminazioni non hanno 2.000 anni. Questi messaggi 
non sono ancora caduti vittima di errori di traduzione e interpretazione. Questi insegnamenti sono 
corretti sotto tutti i punti di vista e si può quindi affermare con coscienza che sono veritieri e legalmen-
te vincolanti. 
 
ASHTAR SHERAN, come il CRISTO, è un grande maestro, un profeta dell'universo. Solo chi legge i 
suoi messaggi con profonda serietà si renderà conto della ricchezza di obiettività e saggezza che con-
tengono. Probabilmente non gli sarà permesso di sperimentare subito il pieno impatto della sua mis-
sione. Ma nel corso del tempo, anche questa saggezza prevarrà. 
 
Di tanto in tanto riceviamo messaggi da tutto il mondo, in cui le persone si rendono conto dell'enorme 
superiorità di ASHTAR SHERAN. Egli è veramente un leader positivo dell'umanità e un vero fratello 
dell'AMORE divino. 
 
Ciò che ASHTAR SHERAN non può dirci a parole, perché le lingue della terra non sono sufficienti, 
deve essere percepito dai nostri cuori e dalle nostre menti. Dobbiamo sforzarci di leggere tra le righe, 
perché anche lì ASHTAR SHERAN ha qualcosa da dirci. Se comprendiamo i suoi meravigliosi mes-
saggi, essi diventeranno ancora migliori di anno in anno, perché si adattano al nostro sviluppo spiritua-
le. Con il Maestro mondiale ASHTAR SHERAN saremo guidati di classe in classe. Egli continuerà 
certamente la grande missione di redenzione umana che CRISTO ha iniziato. 
 
Ogni tanto ci chiediamo se il Messia promesso debba necessariamente nascere sulla nostra terra? Non 
è sufficiente che venga da noi con un'astronave, come fece un tempo sul Monte Sinai? ASHTAR 
SHERAN viene a noi per “vie angeliche”, per via astrale. Ogni scienziato spirituale e persona spiri-
tualmente illuminata sa cosa significa: i messaggi divini arrivano per vie divine. 
 
Non abbiamo il diritto di stabilire dove questi messaggi debbano essere ricevuti. Se ASHTAR SHE-
RAN non è favorevole al Vaticano, sono affari suoi e saprà perché. In ogni caso, abbiamo imparato 
molto dai santiniani, nostri amici stellari, che l'onesta apertura mentale vale più della pietà che ci inse-
gna la Chiesa. 
 
Ci è stato fatto notare che i precedenti tributi cultuali pagati a divinità dubbie si riferiscono in realtà 
alla comparsa dei Santini. Questo tipo di divinità non è affatto discutibile, perché per quanto riporta la 
Bibbia e per quanto è in grado di fare l'archeologia, emerge anche la missione religiosa. Le iscrizioni 
delle rovine di antichi templi e molte altre caratteristiche dimostrano che l'umanità terrena è sempre 
stata messa a conoscenza di un potere superiore e di un mondo superiore. Questi messaggi possono 
non essere stati compresi correttamente in passato, ma non sono stati negati, come purtroppo accade 
oggi. Oggi abbiamo solo un nome diverso per i loro oggetti volanti, ovvero “nave a reazione spaziali”. 
 
 
 
 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Ottobre 1965 
 
Il contatto con gli extraterrestri è ancora un tema caldo. Si suppone che sappiamo molto su di loro e 
che non sappiamo nulla. Tutto ciò sembra ridicolo ed estremamente arretrato quando noi stessi siamo 
in contatto con gli extraterrestri. Ma come possiamo convincere il mondo? La difficoltà sta tutta nel 
fatto che gli extraterrestri non fanno quello che ci aspettiamo da loro, ma esattamente il contrario. 
 
La ricerca di prove è estremamente difficile perché non lasciano quasi nessuna traccia materiale. Nel 
caso di contatti con i santini, rimane solo il testo, nient'altro. In un unico caso eccezionale, abbiamo 
ricevuto alcuni disegni dal messaggero di luce ultraterreno JOHN SHERIDAN, che ci rendono un po' 
più chiari i santiniani. Il ritratto di ASHTAR SHERAN ha fatto letteralmente il giro del mondo. Ci 
sono molte persone che venerano questo ritratto come un'icona. Ma ci sono sicuramente molte più 
persone che pensano che questo disegno sia una bufala. Come si può dimostrare il contrario? 
 
Abbiamo ricevuto un giornale in francese dalla Svizzera. Si tratta del quotidiano “L'impartial, Mardi” 
del 12 gennaio 1965, in cui è stato stampato un rapporto sugli UFO del ricercatore italiano di fama 
mondiale Eugenio Siragusa. Accanto al proprio ritratto è presente anche un disegno di ASHTAR 
SHERAN. Sotto di esso sono riportate le righe: L'homme cosmique tel que ye l'ai vu. M. Siragusa. Se 
di prova si può parlare, qui abbiamo una prova evidente, forse non oggettiva, ma almeno soggettiva. 
Tradotto significa: “L'uomo cosmico come l'ho visto”. 
 
Il noto ricercatore UFO Siragusa ha affermato di aver avuto ripetuti incontri con extraterrestri sull'Et-
na. Questo non sarà certamente creduto da tutti. Ma è significativo per noi che questo ricercatore e 
contattato Siragusa si riferisca al ritratto medianico di ASHTAR SHERAN, dicendo: “È così che ho 
visto l'extraterrestre”. Egli identifica così il maestro del mondo cosmico ASHTAR SHERAN. 
 
Anche questo ci scagiona in una certa misura. Se Siragusa ha riconosciuto ASHTAR SHERAN nella 
foto, allora dobbiamo convenire con lui che ha davvero avuto un contatto con il santiniano. Lui aveva 
il vantaggio di un incontro diretto, mentre noi riconosciamo solo il suo spirito. Ma in cambio abbiamo 
il vantaggio di una comprensione relativamente buona. Abbiamo pubblicato questi risultati testual-
mente nei nostri scritti, anche se nessuno può immaginare il lavoro di mosaico che ha comportato. 
 
Di solito gli scienziati hanno l'idea che un pianeta su cui possa vivere l'uomo debba assomigliare com-
pletamente alla nostra Terra. Questo è uno spiacevole errore, perché la vita si adatta sempre alle circo-
stanze. Anche sul nostro pianeta si vive in Groenlandia o nelle giungle calde, mentre in altre zone si 
morirebbe. Così abbiamo vita anche nell'aria, nella terra, sulla terra, nell'acqua e persino in un satellite. 
La vita si è sempre adattata e sempre si adatterà a un altro pianeta. 
 
Il protagonista dei Santini non deve necessariamente avere le nostre stesse condizioni di vita. Il delfi-
no, ad esempio, non è un pesce, ma un mammifero. Tuttavia, vive nell'acqua, che non è un ambito di 
vita per gli esseri umani. Per quanto riguarda l'intelligenza, il delfino è il più vicino all'uomo tra tutti 
gli animali. Ha un cervello che assomiglia quasi a quello umano. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Novembre 1965 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Questa rappresentazione di un animale è lunga centinaia di metri nell'originale. L'intera rappresenta-
zione, scavata in profondità nella terra, può essere vista solo da un'altezza di circa 2.000 metri. Questa 
strana struttura è stata fotografata da un aereo in Perù. Oltre a questo segno, sono stati scoperti altri 
enormi segni con dimensioni fino a 2.000 metri. La scienza si trova di fronte a nuovi enigmi. Sono 
davvero enigmi così irrisolvibili? Abbiamo chiesto chiarimenti e abbiamo ricevuto la seguente rispo-
sta: 
 
Risposta 
Questi segni risalgono a circa 5.000 anni fa. Provengono dalla cultura Tihahuanaco 1. Si tratta di istru-
zioni di volo per le astronavi extraterrestri che visitarono la Terra all'epoca. Volare in Perù era geogra-
ficamente molto difficile, per questo gli abitanti dell'epoca crearono questi grandi indicatori di volo. 
Furono istruiti dai santiniani allo stesso modo degli ebrei sul Monte Sinai. Anche a loro fu data la leg-
ge del cielo, che però scomparve con la cultura Tiahuanaco. L'animale qui sopra è un simbolo della 
zona di pericolo. È un ragno in agguato in cerca di prede. Questi segnali dovrebbero essere la prova 
assoluta che i visitatori alieni non sono persone immaginarie. Non c'era l'aviazione sulla terra 4.000 
anni fa, quindi questi segnali non erano necessari se sono riconoscibili solo da grandi altezze. I santi-
niani non erano solo insegnanti di una religione universale, ma anche trasmettitori di una cultura supe-
riore. Insegnavano l'uso del fuoco, insegnavano un'utile sociologia che è caduta nell'oblio. Ma con-
dannarono anche l'insensato spargimento di sangue che era comune anche tra gli abitanti della Valle di 
Nazca. Fu uno dei motivi principali per cui i santiniani preferirono questa terra come luogo di atter-
raggio. La storia dell'umanità sulla Terra è strettamente legata alla storia dell'umanità nell'universo. 
Solo i costumi ci separano. Il saluto dei santiniani di allora era: “Pace attraverso tutte le frontiere!”. 
 
(Osservazione: Se si ascoltano i santiniani, non ci sono affatto misteri e miracoli. L'unica cosa che conta è ascoltare le loro 
spiegazioni. Ma sulla nostra terra la scienza ha fatto in modo che ogni rivelazione extraterrestre o soprannaturale venga rifiu-
tata in toto, persino ridicolizzata. Invece di deriderli, la scienza dovrebbe procedere a esaminare le precise affermazioni dei 
Santini. Il risultato potrebbe portare a enormi intuizioni. Nel frattempo, i circoli UFO di tutto il mondo hanno già stabilito che 
il nostro circolo è effettivamente un collegamento affidabile con i santiniani. Dobbiamo sottolineare che i santiniani confer-
mano la reincarnazione! Se insegnano la verità, allora anche la reincarnazione è un fatto che appartiene alla religione univer-
sale. Con essa, però, l'uomo sulla terra ha il dovere di riparare). 
 
 
 
 

 
1  Tiahuanaco, Città boliviana vicino al lago Titicaca, a ovest di La Paz.  

 
Immagine: Disegno mediale. 
Simbolo di segnalazione del SANTINER: Attenzione! - 
Pericolo! 
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Contatto UFO 
 
Dicembre 1965 
 
Recentemente è stato avvistato e fotografato un numero straordinario di oggetti volanti extraterrestri. 
Tutti gli oggetti volanti di questo tipo presentano le stesse caratteristiche. Se in passato si è cercato di 
negare gli UFO, attualmente non ci si riesce quasi più. Sempre più persone riconoscono la realtà di 
questi oggetti volanti. 
 
In Australia sono state avvistate astronavi più grandi, probabilmente astronavi madri. Questi velivoli 
emettono anche una luce brillante che cambia colore. L'aeronautica australiana sta indagando in detta-
glio su questi fenomeni. C'è un accordo completo con le osservazioni precedenti. 
 
Da Buenos Aires si apprende che la frequente comparsa di oggetti volanti non identificati ha suscitato 
grande sgomento. 
 
Überhaupt wird jetzt ganz Südamerika überflogen. Meldungen kommen aus Uruguay, vom Rio del 
la Plata, aus Rio de Janeiro und anderen Orten. Das Marine-Ministerium von Chile hat ein offizielles 
Communique über derartige Beobachtungen herausgegeben.  
 
I giornali svizzeri riportano in modo più obiettivo questi avvistamenti, che sono ben documentati. 
Questo è molto notevole perché lo scandalo UFO a Zurigo, che era diretto contro l'ufologia da parte di 
studenti e professori, è ancora ben ricordato. 
 
In America sono stati osservati dei veri e propri santini. La loro descrizione recita: Gli alieni sono alti 
circa 1,50 metri. La loro pelle è scura. Gli occhi sono profondi e seri. La fronte è alta e arcuata. I ca-
pelli sono semi-lunghi. Il mento sporge vistosamente. 
 
Questa descrizione corrisponde esattamente alle nostre dichiarazioni e anche ai nostri disegni mediani-
ci. È una prova dopo l'altra che i nostri contatti con il mondo ultraterreno e con gli extraterrestri sono 
assolutamente veri e non hanno nulla a che fare con fantasiose bufale di fantasmi. Pertanto, il termine 
“dischi volanti” dovrebbe essere definitivamente abbandonato, perché scredita l'intero campo dell'ufo-
logia. La questione è molto più seria di quanto i governi ritengano. Questi oggetti volanti potrebbero 
essere i salvatori del nostro pianeta. 
 
Abbiamo continuato a impegnarci. La nostra guida spirituale ci dà anche una serie di indicazioni che 
dovrebbero essere ascoltate. Questa accettazione potrebbe risparmiarci fallimenti e molti milioni di 
risorse finanziarie. 
 
Marte è attualmente al centro dell'attenzione. I fantasisti UFO hanno riferito che “piccoli marziani 
verdi” hanno visitato il nostro pianeta. Si tratta di una vera e propria assurdità. Non abbiamo mai af-
fermato che Marte sia abitato. È una base dei Santini, che hanno anche due stazioni spaziali che consi-
deriamo lune. Ma lo spettro di riflessione della luce dimostra che queste lune non sono satelliti natura-
li. 
 
Va notato che gli avvistamenti di astronavi più grandi sono in aumento. Vengono avvistate in tutto il 
mondo. I testimoni oculari riferiscono quanto segue: I velivoli sono a forma di sigaro ed emettono una 
luce molto intensa che va dal verde al blu. Questi oggetti possono rimanere completamente fermi e poi 
scomparire improvvisamente nello spazio a una velocità impressionante. Gli ambienti scientifici sono 
sconcertati dal fatto che l'intera rete radiotelevisiva viene interrotta quando appaiono queste grandi 
navi. Questo fatto dovrebbe essere sufficiente a dimostrare la realtà. A Buenos Aires, i fotografi della 
stampa hanno scattato immagini eccellenti di queste navi giganti. Sono le stesse colonne di fuoco che 
hanno avuto un ruolo importante ai tempi di Mosè. Si può dire che DIO si sta impegnando sempre di 
più per aiutare l'umanità sulla terra. Dovremmo pensarci! 
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Contatto UFO    (Estratto da una seduta spiritica) 
 
Domanda: Perché le foto di Marte non hanno mostrato alcun canale? 
 
ELIAS: Marte ha una superficie fessurata. Ha crepacci immensamente grandi e allungati che sem-

brano canali se visti da lontano, ma non sono canali. Le immagini hanno sempre mostrato 
solo i confini dei crepacci e dei canyon marziani, cioè la periferia. Questa è solo sfortuna. 
Date le dimensioni e l'estensione di questi crepacci allungati, è possibile ottenere un'imma-
gine migliore solo da una grande distanza. I primi piani sono inutili. - Marte è un pianeta 
molto vecchio e già estinto. Un tempo ospitava la vita. Ma non la vita umana, a meno che 
non si vogliano includere i visitatori del pianeta. Un giorno Marte tornerà a ospitare la vita. 
Anche Marte avrà una civiltà, un giorno. L'atmosfera sarà diversa da quella attuale. Il pro-
blema più grande per la vita su Marte è l'acqua. Ma anche Marte ha l'acqua, anche se non 
nella stessa quantità della Terra. 

 
Domanda: Come si svilupperà la vita su Marte? 
 
ELIAS: A Marte sarà affidato un compito e l'umanità su Marte sarà creata dagli abitanti di questa 

Terra. Ma quel momento è ancora molto lontano. Ci vorranno molti anni prima che ciò ac-
cada. Al momento, la superficie di Marte sembra simile a quella della Luna. Ci sono diversi 
casi nell'universo in cui un pianeta è stato usato per deportare persone. Gli abitanti della 
Terra non sanno ancora molto dei piani che metteranno in pratica in futuro. Questi piani in-
cludono l'Operazione Marte. 

 
Domanda: Gli sforzi tecnici saranno mai sufficienti? 
 
ELIAS: Sì, il Terrestre potrebbe probabilmente raggiungere questo obiettivo, ma l'aiuto dei Santi-

niani gli risparmierà molte deviazioni. Per farlo, però, il Terrestre dovrebbe essere più ac-
comodante nei confronti dei Santiniani, soprattutto attraverso il suo comportamento reli-
gioso. 

 
Domanda: Quando un santiniano stringe la mano a un terrestre, quest'ultimo sente un'onda piacevole. 

Perché? 
 
AREDOS: La vibrazione spirituale dei santiniani è più alta di quella dei terrestri. Per questo motivo, i 

terrestri possono sentire la differenza. 
 
Domanda: È vero che i santiniani hanno a disposizione un apparato con cui possono entrare in contat-

to con tutte le persone? 
 
AREDOS: I santiniani dispongono di vari dispositivi che vengono utilizzati per la comunicazione. Ma 

non hanno ancora un dispositivo che permetta di entrare in contatto con ogni terrestre. Tut-
tavia, se un terrestre è molto sensitivo e capace di chiaroveggenza, è possibile stabilire un 
collegamento attraverso un amplificatore di telepatia che può superare anche grandi distan-
ze. 

 
Domanda: È vero che alcune coppie di altri pianeti vivono già in America, o che i santiniani si sposa-

no con donne locali per migliorare la razza terrestre? 
 
AREDOS: Sebbene i Santiniani abbiano visitato la Terra e si siano occasionalmente mescolati con 

l'umanità di questo pianeta, non sono mai rimasti qui a lungo. Si trattava solo di studi. Non 
sono a conoscenza di coppie sposate. Penso che sia impossibile. La differenza di razza è 
troppo grande. Non intendo fisicamente, ma mentalmente. Nessun santiniano potrebbe 
sopportare un'unione del genere. 
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Contatto UFO 
 
Gennaio 1966 
 
Sono molte le persone interessate al fenomeno degli oggetti volanti extraterrestri. Sperano che i visita-
tori extraterrestri della nostra Terra possano essere di aiuto decisivo. La minaccia di una terribile guer-
ra nucleare per l'umanità sulla Terra è in costante aumento. Ma per quanto sperassero in un'inversione 
di tendenza, sembra che non stia accadendo nulla. - È davvero così? 
 
Ci viene chiesto se i santiniani pensano di aiutarci nelle nostre difficoltà in modo tale che possiamo 
aspettarci una possibilità di vita completamente diversa, cioè positiva? Naturalmente i nostri amici 
extraterrestri rispondono sempre affermativamente a questa domanda. Ci aiuta il fatto che si muovano 
nel cielo come stelle e ci osservino da lontano? 
 
Se esaminiamo questa situazione in modo autocritico, giungiamo a una conclusione diversa. In primo 
luogo, dobbiamo presumere che basti premere il “pulsante rosso” per scatenare una guerra mondiale 
nucleare. Ma cosa potrebbe causare la pressione di questo pulsante? Supponiamo che i santiniani effet-
tuino una grande manovra di atterraggio da qualche parte. Gli Stati di potere reagirebbero immediata-
mente e diventerebbero sospettosi del fatto che la loro posizione di potere non è al massimo. Il “pul-
sante rosso” verrebbe premuto. 
 
Se c'è il minimo sospetto che qualcosa di extraterrestre stia cercando di cambiare la situazione genera-
le sulla Terra, questo è un motivo sufficiente per un'aspra ostilità. I santiniani possono assicurarci 
quanto vogliono che vogliono solo la pace e il meglio per noi. Il fatto che vogliano questo cambiamen-
to è sufficiente a renderli nemici assoluti degli Stati di potere. 
 
Non dobbiamo ingannarci, gli Stati armati non riceveranno mai i santiniani come messaggeri di DIO. I 
ministeri della guerra sono ben consapevoli dell'esistenza degli extraterrestri. Ma non sono registrati 
come amici. Tuttavia, chiunque sia in contatto con il nemico viene perseguitato. Questa persecuzione 
viene a volte condotta in modo particolare, in modo da non dare nell'occhio. Tutti gli avvistamenti 
vengono semplicemente scartati o tutti i contatti vengono dichiarati immaginari o di fantasia. Questa è 
anche una sorta di “guerra fredda” contro quegli extraterrestri che criticano la nostra “pace” e la nostra 
“religione”. Dopodiché, una soluzione pacifica sembra praticamente impossibile. 
 
Tuttavia, poiché i santiniani non vogliono fare la guerra perché la bandiscono sotto ogni aspetto, le 
possibilità di successo sono scarse. Tuttavia, i santiniani non sono inattivi. Si pensi a quanti chiarimen-
ti e messaggi hanno inviato. Queste parole non sono completamente perse nel vento. Questi messaggi 
possono non avere un vero slancio per motivi finanziari, ma trapelano qua e là. Anche i leader e i re-
sponsabili dell'umanità sulla terra ne sono toccati. Ci vuole tempo. Tuttavia, per far sì che i loro mes-
saggi diventino realtà, i voli di propaganda UFO continueranno, ma non devono assumere il carattere 
che potrebbe portare all'attivazione del “pulsante rosso” o del “filo rosso”. Le conseguenze sarebbero 
impensabili! 
 
I santiniani hanno naturalmente la forza maggiore. I loro mezzi di attacco e di difesa sono di gran lun-
ga superiori ai nostri. Ma il caos che ne deriverebbe non sarebbe un aiuto divino, ma una festa per il 
diavolo. Non dobbiamo arrenderci, ma avere pazienza, perché i santiniani sono molto superiori a noi 
anche spiritualmente. Questo ci dà la fiducia di cui abbiamo bisogno. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Febbraio 1966 
 
Quasi tutto il campo della ricerca sugli UFO ora sa cosa e chi è ASHTAR SHERAN. Non è solo un 
“comandante” di navi spaziali. È anche un insolito insegnante del mondo. La maggior parte delle voci 
che ci giungono lo elogiano in ogni modo possibile. 
 
Ma c'è anche chi - seppur in minoranza - trova da ridire sul Maestro del Mondo. Ebbene, sappiamo che 
non c'è essere umano sulla terra che possa realizzare l'impresa di soddisfare tutte le persone allo stesso 
modo. Nemmeno il Figlio di DIO ci è riuscito. Abbiamo analizzato le osservazioni critiche di alcuni 
brontoloni. Esse riguardano la religione, ovviamente. Ma non dobbiamo partire dal presupposto che la 
nostra conoscenza di DIO sia effettivamente vera. ASHTAR SHERAN è di parere diverso. Criticarlo 
su questi punti è probabilmente una speculazione sbagliata. 
 
In primo luogo, dobbiamo considerare che i Santini sono molto più avanti di noi. Questa è una ragione 
sufficiente per dare loro più credito di qualsiasi profeta o teologo terreno. Poiché ASHTAR SHERAN 
sa esattamente quanto siamo bloccati nelle nostre tradizioni, dice anche, molto saggiamente, che do-
vremmo pensare piuttosto a ciò che DIO ha fatto e sta ancora facendo, piuttosto che a come è DIO e a 
come probabilmente appare. 
 
DIO attira a sé tutto ciò che accade. Ogni pensiero di una persona è accessibile a Lui. Se l'umanità si 
prepara alla guerra, anche questo evento fa parte della Sua conoscenza. Ma l'umanità ha il suo libero 
arbitrio e se va male nonostante tutte le previsioni divine, il CREATORE impara anche da questo fal-
limento. Egli è il GRANDE OSSERVATORE a cui tutto viene riferito. 
 
Sappiamo che i santiniani sono una sorta di “polizia spaziale”. Non è una novità, perché lo erano già 
più di 4.000 anni fa. Non è ancora cambiato nulla. Tuttavia, si dice che la polizia sia un aiuto e un 
amico. Di conseguenza, possiamo fidarci dei nostri amici alieni. I santiniani non rinunceranno alla loro 
missione. 
 
Nel frattempo, gli avvistamenti di UFO sono diventati più frequenti. Non c'è quasi regione del nostro 
pianeta che non sia stata sorvolata. Questi voli non sono certo effettuati per puro piacere. C'è molto di 
più. In ogni caso, è importante che la comunità UFO cresca. Vorremmo ringraziare tutti coloro che si 
adoperano per diffondere la conoscenza degli UFO. Queste persone sono ben note ai santiniani. Chi 
aiuta i santiniani aiuta anche l'organizzazione divina e quindi è dalla parte giusta. Ci siamo chiesti se 
criticare ASHTAR.SHERAN non equivalga a criticare DIO stesso. 
 
Se ASHTAR SHERAN usa parole più dure oggi che in passato, ci sarà un motivo. In ogni caso, le 
persone dovrebbero fidarsi solo di quegli amici che hanno il coraggio di dire loro la verità, anche se li 
offende. Chi si limita a lusingarci non è un vero amico, perché di solito è disonesto. Proprio perché 
ASHTAR SHERAN ci dice la verità con parole taglienti, dimostra la sua sincerità, anche se non piace 
a questa o quella persona. Noi, come spiritualisti esperti, riconosciamo da questo che non abbiamo a 
che fare con una bufala. Sappiamo per esperienza che gli spiriti imbroglioni usano questo trucco con 
grande successo quando distribuiscono “miele”. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Marzo 1966 
 
Lo schizzo mostra una figura trovata a 150 chilometri a nord-est di Tokyo. L'interpretazione di questa 
strana figura è molto difficile. Si presume che questa armatura abbia un carattere extraterrestre. È pos-
sibile che si tratti di una replica degli astronauti extraterrestri che un tempo visitarono ed esplorarono 
la nostra Terra come messaggeri dei Santini. Le fessure per la visione sono molto suggestive, poiché 
sono utilizzate ancora oggi. 

 
 
 Oltre a questa figura, sono stati ritrovati degli 
schizzi scolpiti nella pietra che hanno una certa 
somiglianza con questa figura. Uno di questi 
schizzi mostra chiaramente l'attacco a un tubo 
dell'aria che entra nell'elmo. 
 
Purtroppo non abbiamo ancora avuto l'opportunità 
di chiedere ai santiniani informazioni in merito, ma 
le decorazioni sull'armatura mostrano una certa 
somiglianza con lo schizzo mediale di un santinia-
no il cui abito festivo presenta motivi simili. Si può 
ipotizzare che le antiche leggende degli dei siano 
legate a visitatori provenienti da altre stelle. Questi 
dei erano molto probabilmente astronauti extrater-
restri che esercitavano un potere superiore qui sulla 
Terra. 
 
 

Gradualmente, molti elementi di prova si stanno unendo per dirci che non siamo l'unica umanità 
nell'universo. Per noi, questo è evidente sulla base dei nostri contatti. Ma l'opinione pubblica mondiale 
chiede altre prove. Per questo motivo, tali scoperte sono molto importanti. In ogni caso, è chiaro che i 
governi sorvegliano ciò che l'umanità può sapere e ciò che non può sapere. Non solo i funzionari del 
Pentagono sono a conoscenza degli UFO, ma anche quelli del quartier generale militare dell'Unione 
Sovietica. Entrambi sono praticamente d'accordo su questo punto: il pubblico non deve conoscere la 
verità. Tuttavia, l'aspetto religioso dell'ufologia è completamente rifiutato da entrambi gli organismi. 
 
I Santiniani ci hanno ripetutamente incoraggiato a non rinunciare alla fiducia in un miglioramento 
della nostra situazione mondiale. Si presume che le nostre ricerche spaziali riveleranno risultati ancora 
migliori sulla questione dell'antimateria. Queste scoperte ci condurranno alla verità oggettiva. Speria-
mo che questo sviluppo non richieda troppo tempo. 
 
Tuttavia, vorremmo sottolineare che una conoscenza superiore ci obbliga anche a diffonderla. La vo-
cazione è il dovere più alto. Abbiamo fatto di questa frase il nostro voto. Chiediamo ai nostri lettori di 
sostenerci nella diffusione di questa conoscenza. 
 
Due fatti sono al centro della pace mondiale. La dottrina della reincarnazione e la missione dei Santini. 
Solo attraverso queste realizzazioni l'umanità sulla terra può raggiungere una pace garantita. Lo svi-
luppo degli armamenti nucleari non può essere fermato. Sarà quindi DIO ad avere l'ultima parola, 
probabilmente con l'aiuto dei Santini. L'ufologia non è quindi un hobby di intrattenimento, ma deve 
essere presa sul serio come gli avvertimenti della caduta di Sodoma e Gomorra, con l'unica differenza 
che questo caos non sarà regolato a livello locale, ma globale. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO  
 
Aprile 1966 
 
Se i viaggi spaziali extraterrestri non sono adeguatamente compresi da noi terrestri, è soprattutto per-
ché non abbiamo esperienza di controllo della gravità. Inoltre, non possiamo immaginare il processo di 
smaterializzazione e rimaterializzazione. Per questo motivo, la gente comincia a dubitare dell'esistenza 
degli extraterrestri. D'altra parte, dobbiamo considerare che esiste un'enorme quantità di prove che 
confermano l'esistenza degli UFO e dei loro occupanti umani. 
 
I fenomeni UFO non si verificano solo a livello locale. Sono percepiti in tutto il mondo. Non possono 
essere frutto dell'immaginazione perché le percezioni sono del tutto coerenti. Tuttavia, poiché si vuole 
negare la Bibbia come Sacra Scrittura, non c'è da stupirsi che si voglia negare anche gli UFO, perché 
acquistano significato come segno di DIO. 
 
Per gli spiritualisti e gli esoterici è meno difficile comprendere il fenomeno UFO. Questa mancanza di 
comprensione si riscontra tra gli atei e tra tutte le persone con un atteggiamento puramente materiali-
sta. Purtroppo sono la maggioranza. 
 
Molti scienziati seri oggi sanno più cose sugli UFO di tutti i giornalisti del mondo messi insieme. I 
giornalisti non sono esoterici e la maggior parte di loro non crede in Dio. La stampa mondiale non è in 
grado di illuminare l'umanità sulla grande verità. Se non possono farlo le chiese, come può farlo un 
giornalista? 
 
Il numero di voli UFO è in costante aumento. Ma aumenta anche il numero di contatti tra gli occupanti 
e le persone sulla terra. In cima alla lista ci sono i meravigliosi contatti con il maestro mondiale extra-
terrestre ASHTAR SHERAN. Possiamo ritenerci fortunati di essere in contatto con questo maestro 
mondiale, anche se non sappiamo per quanto tempo questo contatto sarà possibile. 
 
I governi di questo mondo credono che non esista un'intelligenza superiore in grado di percepire ciò 
che accade su questa terra. Questo è un terribile errore, perché oltre al fatto che DIO, la sua Gerarchia 
e il mondo spirituale con miliardi di occhi ci osservano ogni secondo, anche i Santini sono costante-
mente al loro posto per registrare tutto ciò che viene pianificato e realizzato qui con noi. 
 
Ci sono specchi che sono progettati in modo tale da poter riconoscere l'immagine speculare, ma non si 
può vedere attraverso il vetro. Dall'altra parte, però, è possibile, in modo che l'osservatore non venga 
riconosciuto. È simile all'osservazione della nostra terra. Non possiamo riconoscere come e quando 
veniamo osservati. Ma agli osservatori non sfugge nulla e ci comportiamo nel modo più disinvolto 
possibile. Siamo seduti proprio davanti a questo specchio magico. I governi, le chiese e tutte le perso-
ne in generale dovrebbero saperlo. Non è un segreto così grande. E non ha nemmeno nulla a che fare 
con la tecnologia. Sono i segreti della natura che sono stati risolti e sono ancora chiusi per noi. 
 
I santiniani sanno che abbiamo scorte di bombe nucleari che potrebbero distruggere la nostra terra 
venti volte. Ogni persona sensata deve rendersi conto che questo sviluppo non fa parte del progresso e 
che un giorno sarà troppo per DIO. Non sarà l'umanità sulla terra a decidere il futuro della terra, ma 
DIO e i suoi numerosi aiutanti. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Maggio 1966 
 
Le lettere ci informano che ci sono molte persone interessate all'ufologia, ma che rifiutano completa-
mente l'aspetto religioso. Per loro questo fenomeno è solo un miracolo tecnico. Supponiamo quindi 
che la situazione non sia diversa nei ministeri della Difesa delle nazioni. 
 
La portata di questo errore può essere dimostrata dalla Bibbia. L'ufologia è quindi sempre esistita, ma 
all'epoca non era possibile comprenderne il processo. Dal momento che oggi mandiamo razzi nello 
spazio e colmiamo le distanze da stella a stella, è anche nostro dovere umano dedicare tutta la nostra 
attenzione all'ufologia. Ora dobbiamo comprendere correttamente questo fenomeno, che ha sufficienti 
esempi nella religione, classificarlo nelle nostre conoscenze scientifiche e tecniche e interpretarlo logi-
camente. In questo modo, l'intera religione sulla terra otterrà una nuova comprensione. Se confrontata 
con l'esperienza odierna sugli UFO, la Bibbia è un misto di verità ed errore, perché gli eventi hanno 
un'origine diversa e un significato completamente diverso. 
 
L'umanità ha diritto a un'informazione accurata. La scienza e la tecnologia hanno la stessa stessa re-
sponsabilità delle religioni del mondo. L'umanità vive su questa terra per evolversi. Tuttavia, il norma-
le sviluppo può avvenire solo se l'umanità conosce la verità.  
 
CRISTO è venuto in questo mondo come insegnante divino. Ma prima di poter svolgere adeguatamen-
te la sua missione, fu ucciso. Ma CRISTO ci ha indicato l'ufologia. L'umanità deve essere redenta 
attraverso di essa. La redenzione può avvenire solo attraverso una migliore comprensione. CRISTO 
sapeva già a quel tempo che l'umanità su questa terra avrebbe raggiunto un giorno uno stadio in cui 
avrebbe potuto comprendere adeguatamente il fenomeno dei santiniani, cioè i viaggi spaziali extrater-
restri. L'umanità sulla terra ha ora raggiunto questo stadio di sviluppo. Ecco perché è nostro compito 
più urgente rendere chiaro all'ambiente il fenomeno dei santiniani. 
 
Gli esperti spaziali hanno dichiarato di ritenere possibile la comunicazione con esseri viventi di altre 
stelle nei prossimi anni. Questa comunicazione esiste già(!), anche se non con mezzi tecnici. I contatti 
avuti negli anni dimostrano che questa comunicazione è eccellente. 
 
Non è colpa nostra se ci sono persone che considerano questi contatti come “letture di intrattenimen-
to”. Noi svolgiamo una missione che non potrebbe essere più seria e più grande. Dobbiamo superare 
difficoltà anche inimmaginabili. Se la nostra missione non ha ancora avuto l'impatto globale che DIO e 
i santiniani desiderano, ciò è dovuto alla nostra impotenza finanziaria. Ma non rinunciamo affatto alla 
lotta per la verità. Col tempo, anche il fenomeno UFO avrà raggiunto un livello di sviluppo tale da 
consentirci di fornire un sostegno completo. 
 
Chiediamo ai nostri cari lettori di non lasciarsi confondere da nessuna voce. Il “Figlio dell'uomo” è già 
all'opera e verrà in una “nuvola”, cioè in un'astronave, come al tempo di Mosè. Questo è ciò che dice 
la Bibbia - e questa volta è giusto. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Giugno 1966 
 
Diversi autori hanno studiato la letteratura UFO e poi hanno utilizzato queste conoscenze per le pro-
prie pubblicazioni. Di conseguenza, oggi esiste un gran numero di scritti sugli UFO che il profano non 
riesce più a distinguere tra vero e falso. È deplorevole, tuttavia, che anche gli esperti si lascino ingan-
nare da questi falsi. Tali scritti ci sono stati inviati da varie fonti per valutarne l'autenticità. Nella mag-
gior parte dei casi, si scopre che si tratta solo di racconti e romanzi avventurosi. Questi libri e riviste 
non sono stati confermati dai santiniani. 
 
Dobbiamo quindi condannare questi scritti? Non spetta a noi condannare il lavoro intellettuale di auto-
ri fantasiosi. Anche loro contribuiscono a suscitare interesse per i Santini e la loro missione. Ma alme-
no facciamo notare qualcosa ai nostri lettori: Nella scrittura, la finzione è ammessa. Un autore può 
scrivere le sue storie come se fossero reali. Tuttavia, si fa talmente tanto uso di questa possibilità che si 
è già superato il limite. Si parla di viaggi in tutte le stelle vicine. Nessun profano può verificare se un 
viaggio del genere sia possibile. Si stanno costruendo navi spaziali qui sulla Terra con l'aiuto di perso-
ne provenienti da Marte o Venere che volano a velocità superiori a quella della luce. I santiniani non 
ne sanno nulla. - 
 
Non si può pensare che i santiniani, con i quali abbiamo mantenuto una sincera amicizia per 10 anni, 
ci stiano mentendo. La menzogna sembra riguardare piuttosto gli autori terreni. Prendiamo le distanze 
da questi bestseller, che non hanno nulla a che fare con i nostri contatti santiniani. Abbiamo una mis-
sione completamente diversa da compiere rispetto all'intrattenimento del pubblico e dei lettori. 
 
Vorremmo sottolineare che non usiamo la libertà letteraria nelle parole e nella scrittura nel senso della 
fiction. Quando parliamo di fatti, si tratta di fatti e non di messaggi immaginari o di conversazioni con 
l'aldilà o con gli extraterrestri. 
 
Il direttore della rivista “Andere Welt”, Hans Geisler, ha scritto in una delle sue riviste che, se solo 
volesse, potrebbe scrivere un numero qualsiasi di libri sugli UFO, tutto ciò che gli serve è l'esperienza 
di scrittura. Siamo d'accordo con lui, almeno per quanto riguarda le storie utopiche sugli UFO. Ma se 
sia in grado di gestire un messaggio di ASHTAR SHERAN è un'altra questione. La cautela è all'ordine 
del giorno! Non tutto va preso per buono. Gli autori professionisti che si occupano di questo materiale 
conoscono bene il loro mestiere. Basano le loro trame su tutte le scoperte e i messaggi dell'ufologia. 
Ma ciò che accade dopo può lasciare il lettore senza fiato, ma un tale resoconto, pubblicato come 
“rapporto fattuale”, è ben lontano dalla verità. 
 
In ogni caso, sappiamo dai Santiniani che non sono interessati a rivelarci i segreti delle loro navi spa-
ziali. Per questo motivo, non saranno disposti ad aiutarci a costruire tali navi nel prossimo futuro. La 
loro missione è: “Pace attraverso tutti i confini!”. - e questa, come sappiamo, non si basa sulla supe-
riorità tecnica degli abitanti della Terra. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Luglio 1966 
 
L'ufologia non ha ancora raggiunto l'importanza che merita nel mondo. Tuttavia, ovunque si sono 
formati gruppi di lavoro che si stanno interessando in modo approfondito a questo problema. In questi 
circoli speciali di persone informate, una personalità particolarmente distinta ha acquisito grande im-
portanza: Si tratta del leader di una missione estremamente grande, ASHTAR SHERAN, che ha dimo-
strato di essere un eccezionale maestro mondiale. I nostri amici lettori di tutto il mondo saranno d'ac-
cordo con noi su questo punto. 
 
Stiamo ricevendo molte richieste per sapere se possiamo presentare questa o quella domanda. Sì, le 
persone vorrebbero fare amicizia con l'ASHTAR di propria iniziativa. Abbiamo spesso sottolineato 
che non possiamo convocare i santiniani. Le loro visite spontanee sono molto rare. Abbiamo potuto 
prendere contatto solo in casi molto urgenti. È quindi impossibile per noi commentare questi argomen-
ti. Non possiamo nemmeno indicare una data in cui sarà possibile contattarli. Non sappiamo mai se 
avremo la fortuna di farlo di nuovo. Ma le nostre guide spirituali delle sfere divine di luce sono a no-
stra disposizione su appuntamento. Sono anche affidabili e ben informate su molte questioni riguar-
danti i Santini. 
 
Alcuni lettori si sono chiesti perché i messaggi dei Santini che abbiamo pubblicato, di inestimabile 
valore spirituale, appaiono in una faticosa forma autoprodotta. Ma c'è una ragione per questo. Abbia-
mo già ricevuto offerte da varie fonti per sostenere la stampa di questi messaggi. Abbiamo dovuto 
rifiutare tutte queste offerte con buone intenzioni, perché non facciamo nulla senza ottenere l'approva-
zione della nostra guida spirituale. 
 

• I nostri amici dall'altra parte hanno rifiutato la pubblicazione da parte di un editore o di uno 
stampatore. 

 
Ci siamo interrogati su questo. Il nostro maestro spirituale ARGUN ci ha spiegato queste ragioni. La 
prima edizione è estremamente importante, perché è la pietra miliare della diffusione. Quello che suc-
cederà in seguito con questa verità è un'altra questione. È auspicabile che questi messaggi vengano 
diffusi in tutto il mondo. Questo può essere fatto con una stampa regolare. Ogni editore che si rispetti 
può ottenere il diritto di farlo. Ma la prima edizione deve essere diversa da tutte le altre pubblicazioni. 
Per questo motivo deve essere altamente personalizzata. Le nostre edizioni manoscritte garantiscono la 
pubblicazione inalterata di una verità assoluta. 
 
Ogni lettore sa che in tutto il mondo esiste una vasta letteratura sugli UFO. Tuttavia, nella maggior 
parte dei casi questa letteratura non ha nulla a che fare con la verità. Si tratta di scritti divertenti con 
tendenze sensazionalistiche basati sulle esperienze dell'ufologia. Purtroppo, le persone credono a que-
ste finzioni più di quanto sia giustificabile. Una buona presentazione e la promessa che sia vera non 
sono sufficienti. Tuttavia, riteniamo che almeno i nostri lettori abbiano imparato così tanto negli ultimi 
tempi da poter distinguere un messaggio oggettivo da una finzione. 
 
Non si tratta di intrattenimento, né di sensazioni, ma di insegnamento, che può condurci alla pace nel 
mondo. Solo questo punto di vista è decisivo e viene preso molto sul serio dai santiniani. La presenta-
zione dei nostri opuscoli non è decisiva, ma solo il contenuto. ASHTAR aumenterà gradualmente la 
sua importanza. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Agosto 1966 
 
Ogni tanto la stampa pubblica notizie secondo cui gli UFO sono di “origine terrestre”. Abbiamo ana-
lizzato uno di questi articoli e abbiamo scoperto che consiste solo in ignoranza e contraddizioni. Si 
scrive che gli UFO sono frutto dell'immaginazione di persone psiconevrotiche. Nello stesso testo si 
afferma che probabilmente provengono dai russi. Questo esempio può bastare per mostrare come il 
fenomeno UFO sia usato in modo improprio. 
 
Gli UFO non possono essere di origine terrestre perché non sono macchine volanti moderne e attuali. 
Tuttavia, gli UFO, in quanto astronavi, esistevano già ai tempi della Bibbia. Nel corso dei millenni, 
hanno ripetutamente sorvolato la terra e sono stati osservati. Non c'è mai stata una spiegazione che si 
avvicinasse alla verità. Oggi, che disponiamo di maggiori conoscenze tecniche, troviamo molto più 
comprensibile la spiegazione di astronavi extraterrestri. 
 
Ma gli UFO hanno un mandato missionario in senso divino. Questo è il punto cruciale in cui sia l'espe-
rienza che la leadership dell'umanità, comprese le chiese, si scontrano. Non vogliono avere nulla a che 
fare con una missione divina, né con un messaggio divino. L'uomo sulla terra non vuole né supervisio-
ne né paternalismo. Vuole essere l'unico dominatore della morte e della vita. 
 
Molti autorevoli scienziati sanno sugli UFO più di quanto non ammettano. Molti di loro sono convinti 
che ci sia vita umana su altre stelle. La tecnologia viene in aiuto della scienza e cerca di stabilire una 
comunicazione radio con altre stelle. In Unione Sovietica sono stati intercettati segnali radio che han-
no un ritmo simile al codice Morse. Tuttavia, nel momento in cui la stampa ha espresso l'ipotesi scien-
tifica che questi segnali radio potessero essere segnali di chiamata dallo spazio, il governo ha imme-
diatamente negato questa interpretazione. Tuttavia, i tentativi di stabilire un contatto proseguono con 
maggior vigore. Gli Stati Uniti stanno cercando di ottenere un risultato utile. 
 
Ci chiediamo se questi sforzi costosi siano necessari? Finora abbiamo avuto ottimi contatti con gli 
extraterrestri attraverso i media. I nostri opuscoli testimoniano l'elevata intelligenza di questi occupanti 
di UFO. Siamo quindi del parere che sarebbe molto più promettente se questi contatti medianici fosse-
ro migliorati e sostenuti anche finanziariamente. In ogni caso, sono molto più economici dei costosi 
strumenti tecnici. In ogni caso, questo ci permetterebbe di scambiare idee più rapidamente. 
 
Che cosa abbiamo contro i buoni mezzi di comunicazione? L'essere umano non è forse molto più 
complicato e prezioso di una radio a lungo raggio? Sulla base della nostra esperienza pluriennale, rite-
niamo che la medianità sia un mezzo affidabile per parlare con i Santini. Questi contatti possono por-
tare a un'amicizia personale, che in seguito ci permetterà di trovarci faccia a faccia. 
 
Il desiderio terrestre di comunicare con persone di altre stelle e sistemi solari è sulla strada sbagliata se 
si trascurano le possibilità spirituali. La telepatia è di gran lunga superiore alla comunicazione tecnica 
via radio. Ma anche la connessione medianica deve essere controllata! 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Settembre 1966 
 
Il fenomeno dei “dischi volanti” è stato studiato per quasi 20 anni. Ma è ancora più grave che in questo 
periodo l'esistenza degli UFO sia stata costantemente negata. Nonostante il Pentagono degli Stati Uniti 
possieda un'enorme quantità di documenti sull'argomento, non è ancora disposto ad ammettere pubbli-
camente l'esistenza degli extraterrestri. 
 
Ma c'è un altro aspetto, più importante, della comparsa degli UFO: se ci basassimo solo sugli avvista-
menti, avremmo ben poco su cui basarci. Molto più rivelatori sono invece i contatti con gli extraterre-
stri stessi. Ma se si cerca di negare gli UFO, non c'è altra possibilità che negare anche i messaggi. 
Questo tentativo è purtroppo sostenuto dalle chiese. 
 
Tra tutti i messaggi, le comunicazioni concise di ASHTAR SHERAN sono le più significative. Le 
persone di tutto il mondo hanno cercato di imitare questi messaggi, ma non ci sono mai riuscite del 
tutto. La conoscenza di ASHTAR SHERAN è superiore a quella di un terrestre. È quindi un Messia 
contemporaneo. Tuttavia, sarebbe diverso se ASHTAR SHERAN abitasse tra noi in carne e ossa. In 
questo caso sarebbe un CRISTO in mezzo a noi. Ma non possiamo imporgli come deve apparire. In tal 
caso, ASHTAR SHERAN morirebbe certamente più velocemente di quanto non sia morto CRISTO. 
Questa circostanza va probabilmente evitata questa volta. 
 
Il nostro ultimo messaggio di ASHTAR SHERAN dal titolo: “Non di questa Terra n. 4” è molto signi-
ficativo. Gli errori ci vengono indicati molto chiaramente. Ma ci viene anche indicata la grande vita. 
 
Tutte le nostre confessioni religiose sono fallaci o contraddittorie. ASHTAR SHERAN corregge que-
ste false credenze e dogmi. CRISTO fece lo stesso a suo tempo. Si tratta quindi della stessa missione. 
DIO appare attraverso di lui. DIO è dietro questo messaggero di DIO. Siamo convinti che non ci sia 
stato un interprete migliore della verità divina dai tempi di CRISTO. ASHTAR SHERAN rappresenta 
la parola di DIO. Ma se il termine “DIO” vi dà fastidio, lasciatelo fuori. ASHTAR SHERAN ha conia-
to una parola meravigliosa per il CREATORE che può essere accettata anche da qualsiasi scienza. Egli 
chiama DIO la “COSCIENZA CENTRALE UNIVERSALE”. 
 
Sono ormai 10 anni che pubblichiamo le nostre comunicazioni. Oggi ci rivolgiamo ai nostri lettori con 
una richiesta urgente. Se siete in grado di farlo, vi preghiamo di contribuire alla diffusione di questi 
importanti messaggi. È particolarmente importante che questi messaggi raggiungano gli indirizzi più 
autorevoli, ad esempio i leader delle nazioni, i leader delle chiese, i leader delle scienze, ecc. Una pub-
blicazione mondiale comporta ingenti somme di denaro, che si aggirano intorno ai milioni. Noi cer-
chiamo di fare il massimo con mezzi molto modesti. Ma il continuo stillicidio consuma la pietra. Ogni 
lettore capirà che non possiamo sopportare questo peso da soli. Solo l'aiuto dei nostri amici può por-
tarci avanti. Ci sono alcuni aiutanti a cui vorremmo esprimere i nostri più sentiti ringraziamenti. Ogni 
singolo opuscolo di ASHTAR SHERAN inviato a un altro essere umano può avere un significato. 
 
I santiniani vogliono armare moralmente noi terrestri. Dovremmo ringraziarli seguendo i loro inse-
gnamenti. Lo sforzo di diventare umani dovrebbe essere il nostro compito più alto. 
 
 

* * * 
 



- 25 - 

Contatto UFO  
 
Ottobre 1966 
 
Lo sviluppo di astronavi terrestri richiede somme di denaro che un profano non può nemmeno imma-
ginare. Inoltre, lo sviluppo tecnico è diventato una gara tra Stati. Anche l'ufologia è una ricerca sulle 
astronavi, anche se extraterrestri, ma non è meno importante e lo Stato non vi spende quasi nulla. Ogni 
volta che vengono fatte scoperte in questo settore, si cerca di negare o sopprimere il successo. Questo 
processo è molto simile all'esplorazione del regno spirituale. Tutto ciò che è spirituale e che va oltre la 
nostra vita terrena, sia esso extraterrestre o soprannaturale, viene discriminato. 
 
Finora sono stati raccolti e registrati centinaia di migliaia di avvistamenti di UFO. Queste osservazioni 
sono avvenute principalmente sulla nostra Terra o nell'atmosfera terrestre. Tuttavia, una volta gli ex-
traterrestri ci dissero che il momento decisivo sarebbe arrivato quando il terrestre avrebbe incontrato il 
suo fratello stellare fuori dalla Terra, cioè nello spazio. Alla luce degli sviluppi in corso, ci chiediamo 
già oggi se questo momento sia già arrivato o se debba ancora venire. 
 
Il viaggio spaziale compiuto dagli americani nel luglio di quest'anno con l'astronave terrestre “Gemini 
10” ha evidentemente avuto un chiaro incontro con una nave madre extraterrestre. La stampa ha ripor-
tato quanto segue: 
 

“L'astronauta fotografò la Terra, le nuvole e, soprattutto, le stelle, che non erano mai state fotografate prima 
senza l'interferenza dell'involucro aereo della Terra. Poco dopo, Michael Collins scoprì “un oggetto luminoso 
e cilindrico” e riferì alla Terra: “Penso che sia troppo luminoso per essere un pianeta. - Potrebbe essere il sa-
tellite Agena di Gemini 8?”. 

 
Tuttavia, questo satellite si trovava a circa 2.200 chilometri di distanza da Gemini 10 in quel momen-
to. La stampa non ha mai detto che si trattava di un'astronave extraterrestre. 
 
Sulla base dei nostri contatti personali con i Fratelli Stellari, in particolare con il Maestro Mondiale 
ASHTAR SHERAN, siamo dell'opinione che sia effettivamente apparsa una nave madre. Altri astro-
nauti avevano fatto osservazioni simili, che avevano anche filmato. Tuttavia, la censura di Stato ha 
tagliato questo filmato in modo che non potesse più essere mostrato al pubblico. Non vogliono dire al 
pubblico la verità finché l'opinione pubblica mondiale non giungerà alla conclusione assoluta che sia-
mo sotto il controllo continuo di un'umanità superiore. 
 
Il nostro ultimo opuscolo “ Non di questa terra n. 4” fornisce eccellenti informazioni sullo scopo del 
controllo extraterrestre. Se possibile, questo opuscolo dovrebbe essere portato all'attenzione delle auto-
rità competenti. Insieme al materiale disponibile sugli avvistamenti, dovrebbe indurle a riflettere se-
riamente. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Novembre 1966 
 
Abbiamo ricevuto un messaggio da Roma sul risveglio delle coscienze e sulla crociata contro la guer-
ra. In esso si legge, tra l'altro, che: 
 

“Se necessario, l'umanità soprannaturale vi aiuterà e vincerà. La follia dei leader bellicosi scatenerà presto l'a-
pocalisse e la terza guerra mondiale. Il nostro pianeta sarà distrutto e anche altri pianeti saranno danneggiati. 
Seguiamo quindi un suggerimento: chiediamo ai dischi volanti e al nostro ASHTAR SHERAN di scendere vi-
cino a noi e di rivolgere vigorosamente un monito all'umanità in tutte le lingue. L'ammonimento dovrebbe es-
sere ripetuto più volte, in modo che alla fine tutti i popoli lo sentano e lo ascoltino”. 

 
Abbiamo risposto a questo messaggio per iscritto. I santiniani vogliono evitare qualsiasi interferenza 
diretta. Sono guidati dalla volontà e dalle leggi di DIO. L'umanità su questa terra ha il libero arbitrio e 
dovrebbe, se possibile, trovare da sola il giusto percorso di sviluppo. Tuttavia, questo non potrà mai 
accadere se i Santini prendono misure drastiche. Queste misure vengono prese in considerazione solo 
quando si scatena un'apocalisse nucleare. I Santiniani non interferiscono nelle guerre convenzionali, 
che devono cessare grazie al progresso e alla realizzazione spirituale. 
 
I santiniani, in particolare ASHTAR SHERAN, non ci permetteranno di dire loro cosa fare. Sarebbe 
come se i primitivi della savana volessero dare un suggerimento agli europei. La loro superiorità mili-
tare è fuori discussione. Non c'è arma sulla terra che possa fare qualcosa contro i dischi volanti. 
 
Si suggerisce che ASHTAR SHERAN rivolga degli ammonimenti all'umanità. Ogni lettore dei mes-
saggi UFO sa che ASHTAR SHERAN rivolge ammonimenti ai leader dell'umanità terrestre in tutti i 
suoi messaggi. Lo fa con forza e ripetutamente da anni. I leader dell'umanità terrestre sono ben consa-
pevoli di questo fatto. Hanno anche prove valide che gli UFO esistono e non decollano da questa terra. 
La colpa è altrove: i leader dell'umanità terrestre concordano sulla necessità di restare uniti in caso di 
invasione extraterrestre. Questi colloqui si sono effettivamente svolti. Si presume che con lo stato at-
tuale degli armamenti sia possibile respingere qualsiasi attacco extraterrestre. 
 
L'ateismo predominante, l'inaffidabilità delle religioni e l'ignoranza dei processi spirituali portano a un 
completo fraintendimento della missione extraterrestre. La gente non crede affatto all'aiuto divino, né 
alla possibilità di trasmettere messaggi spirituali. Per questo motivo, a Roma si suggerisce che ASH-
TAR SHERAN appaia di persona. Questo è il vero nucleo del messaggio. 
 
Ebbene, la storia della religione dimostra che i profeti e anche il Messia e molte altre persone positive 
sono state crudelmente torturate e sono morte quando i loro messaggi e le loro esortazioni erano diretti 
contro i principi dei leader e dei governanti. Non si può negare che ASHTAR SHERAN corra un ri-
schio in questo senso. Non si può pensare che sarebbe stato accolto e onorato come un monarca. I 
governanti terreni stanno lottando per la posizione di potere su questa terra e in nessun caso tollereran-
no un potere che è senza dubbio ancora al di sopra di loro. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO    (Dalle SFERE DI LUCE) 
 
Dicembre 1966 
 
Ci è stato chiesto se esistono UFO negativi o ostili. Abbiamo rivolto questa domanda alla nostra guida 
spirituale ELIAS, che ci ha dato la seguente risposta: 
 
ELIAS: Non c'è una sola astronave extraterrestre nell'area della Terra che sia ostile agli esseri umani 

sulla Terra. Questa ipotesi è assurda, perché se fosse così, l'umanità terrestre se ne sarebbe 
già accorta. La superiorità degli UFO rispetto a tutte le armi terrestri è così grande che l'u-
manità terrestre non ha alcuna possibilità di vincere una simile battaglia. Tuttavia, il compor-
tamento dell'umanità terrestre è così negativo, così ostile, anche tra di loro, che è difficile ca-
pire perché i santiniani mostrino tanta pazienza e non sfruttino la loro grande superiorità. 

 
 L'ipotesi che ci siano UFO ostili proviene dai soliti giornalisti che causano discordia e panico 

ovunque. Non ci sono nemmeno “marziani verdi” o alieni deformi. Sono tutte sciocchezze! 
Gli alieni sono vostri amici che vogliono proteggere se stessi e voi da un danno maggiore. 
Purtroppo, la loro missione divina non viene riconosciuta perché la gente sulla Terra non 
vuole sentire parlare di una missione divina. Ma questo non cambia il fatto. Siate felici di es-
sere sotto questa supervisione! L'umanità ha il suo libero arbitrio, quindi il pericolo non è 
escluso. Tuttavia, gli extraterrestri vogliono insegnarvi a non abusare di questo libero arbi-
trio. Ma non dovete dimenticare che anche i santiniani hanno il loro libero arbitrio, quindi la 
loro pazienza potrebbe esaurirsi. Se ciò dovesse accadere... Sarebbe impensabile per voi! 

 
Domanda: Il Segretario Generale dell'ONU, U Thant, ha effettivamente ricevuto materiale positivo 

sugli UFO? 
 
Risposta: I governi di tutti i Paesi sono consapevoli dell'esistenza degli extraterrestri. Questo fatto non 

può più essere ignorato. Ora deve essere affrontato in modo assoluto. Tuttavia, ci sono anco-
ra molte discrepanze da chiarire. Voi sottovalutate gli UFO perché hanno una tecnologia che 
non comprendete ancora. 

 
ELIAS: Le astronavi aliene, guidate dai Santini, sono in grado di eseguire manovre che hanno portato 

a grandi equivoci. Oltre alle manovre conosciute, possono zigzagare a velocità inimmagina-
bili. Ma quando sono così veloci, sfuggono alla vista. L'occhio non riesce più a seguirli. Ma 
capita anche che volino molto rapidamente in un quadrato o in un triangolo. Allora un singo-
lo UFO vi appare come se fossero tre o quattro. Gli UFO vi ingannano sotto ogni aspetto per 
il modo in cui volano. Questo porta a delle discrepanze e alla fine alla diffidenza. Tuttavia, i 
governi sono diventati così consapevoli che stanno già prendendo molto sul serio gli alieni. 

 
 I giornalisti che in tutti questi anni hanno bestemmiato sugli UFO si guardano bene dal par-

larne, per non ammettere di aver offerto al pubblico solo ridicolo e grandi sciocchezze. Sot-
tolineo ancora una volta che non esiste un'arma terrestre che possa essere efficace contro gli 
UFO. Persino un'esplosione nucleare non è così veloce nel suo impatto come un UFO. Può 
sfuggire all'esplosione e all'onda di calore. Questo non è ancora noto sulla Terra. 

 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Gennaio 1967 
 
Fino ad oggi, l'opinione pubblica mondiale è stata disinformata dai governi e dalla stampa sull'esisten-
za di veicoli spaziali extraterrestri. Non hanno evitato di ridicolizzare un fatto sublime e della massima 
importanza. 
 
In questo caso, la stampa dipende dalle informazioni oneste fornite dalle agenzie governative. I giorna-
listi non hanno ricevuto alcun materiale positivo. Al contrario, hanno ricevuto bugie per poterle pre-
sentare alla gente. Solo gli esperti, solo i testimoni oculari e i contattati sapevano veramente degli 
UFO. 
 
Abbiamo parlato con i giornalisti di questo problema e siamo rimasti scioccati nello scoprire che i 
giornalisti non sono affatto istruiti o orientati in questo senso. Abbiamo sperimentato che il caporedat-
tore di uno dei maggiori quotidiani berlinesi non sapeva nemmeno cosa significasse la parola spiritua-
lismo. Questo dimostra quanto siano spaventosamente poco illuminati coloro che sono ritenuti una 
vera e propria enciclopedia. Lo stesso fenomeno si verifica nel campo della scienza dello spirito. I 
sapientoni completamente disinformati mostrano ovviamente il loro disprezzo per coloro che sanno. 
 
Ora qualcosa è cambiato per quanto riguarda l'ufologia: L'ONU ha preso atto del materiale raccolto e 
organizzato sugli UFO. Si deve prendere una posizione in merito. Ora l'opinione pubblica mondiale si 
trova di fronte alla grande domanda se continuerà a essere ingannata dai rappresentanti dell'ONU o se i 
rappresentanti dell'ONU hanno una conoscenza delle scienze umane sufficiente per decidere in modo 
obiettivo. Alla luce del comportamento della stampa mondiale, nutriamo forti dubbi al riguardo. Non 
possiamo pensare che esperti politici e diplomatici, come U Thant, conoscano il misticismo, lo spiri-
tualismo, la telepatia e i contatti astrali. 
 
Ma tutte queste cose appartengono all'ufologia. È una scienza a sé stante che deve essere studiata a 
fondo fin dall'inizio. Questa conoscenza inizia 4.000 anni fa, forse anche più indietro. Va oltre la Bib-
bia e conduce infine nelle regioni dell'occultismo. Nel complesso, si tratta di aree in cui i politici non 
hanno mostrato la minima comprensione o interesse. Questo problema non è di competenza dell'ONU, 
ma di una commissione umanistica. Siamo dell'idea che né un ateo né un teologo possano capire que-
sto problema. I dogmi di questo tipo sono catene di ferro che non sono facili da spezzare! 
 
Dopo tutto, il problema degli UFO non può più essere soppresso. I santiniani hanno già guadagnato 
terreno e non rinunceranno a questa posizione. Possiamo aspettarci che continuino i loro sforzi con 
tutti i mezzi. Siamo convinti che quest'anno (1967) accadranno molte cose che porteranno a ulteriori 
chiarimenti. 
 
Speriamo nella nostra amicizia con i santiniani e riponiamo tutta la nostra fiducia nel loro sviluppo 
superiore. Il loro comportamento non potrà mai essere spiegato dal pensiero terreno. Ma quello che 
fanno sarà probabilmente l'unica cosa giusta per noi. 
 
Per quanto riguarda gli avvistamenti di UFO, non c'è una grande differenza tra gli Stati Uniti e l'Unio-
ne Sovietica. Le astronavi extraterrestri volano sulla Russia come su altri Paesi. Finora, tuttavia, l'alta 
tecnologia è stata più interessante dell'alta conoscenza dell'esistenza dell'umanità universale e dei suoi 
problemi. 
 
In ogni caso, illumineremo i nostri lettori. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Fennraio 1967 
 
Alcuni lettori hanno posto diverse domande ai santiniani. Abbiamo cercato di dare loro una risposta. 
Purtroppo, nella maggior parte dei casi ciò è stato vano, poiché ci è stato detto che tutte queste doman-
de derivano da un pensiero troppo terreno. Abbiamo cercato di capire la differenza tra il pensiero ex-
traterrestre e quello terreno. In primo luogo, abbiamo esaminato le domande più comuni: 
 

• Perché i santiniani non prendono contatto diretto con figure autorevoli? 

• Perché questo gioco a nascondino? 

• Perché non un grande atterraggio? 
 
Noi terrestri immaginiamo che un tale incontro con gli extraterrestri sia molto impressionante. Gli 
extraterrestri non sembrano pensarci molto. - Qual è la ragione di questo scetticismo? 
Ribaltiamo per un attimo la situazione: Supponiamo di visitare un pianeta con le nostre navicelle spa-
ziali e di renderci conto che gli abitanti si odiano, si fanno la guerra e si uccidono l'un l'altro nel modo 
più orribile da migliaia di anni, utilizzando le più moderne macchine tecniche. Che valutazione da-
remmo a queste persone, pur appartenendo alla stessa specie? Ci avvicineremmo a queste persone 
planetarie solo con la massima cautela. In una parola, i santiniani non si fidano in alcun modo di noi. 
Questo non cambia da migliaia di anni. 
 
Nella Bibbia troviamo già dei passaggi in cui questi incontri sono stati fraintesi da noi: Quando i San-
tini avvisarono Lot, furono attaccati dal popolo. Quando un'astronave apparve sul Sinai, fu vista come 
un aiuto alla guerra da parte di DIO. Non si dava valore all'insegnamento, ma alla lotta contro il nemi-
co. I governanti di oggi potrebbero promettere ai Santini qualsiasi pace, ma non prenderebbero mai sul 
serio una tale promessa. L'esperienza terrena dimostra che tali promesse sono nulle. Come possiamo 
noi terrestri fare una promessa del genere finché c'è una sanguinosa inimicizia tra noi terrestri? Come 
potremmo prenderla sul serio finché noi terrestri non ci rispettiamo e non ci capiamo? Questi fatti 
dimostrano da soli che il nostro pensiero terreno è in realtà molto diverso da quello dei santiniani. 
 
Supponiamo che ci sia la pace mondiale sulla terra, che ci comprendiamo e ci rispettiamo a vicenda. 
Allora saremmo certamente in grado di accogliere il pensiero dei santiniani. In questo caso, i santinia-
ni si avvicinerebbero ufficialmente a noi e forse collaborerebbero con noi. Ma il pensiero di questa 
possibilità ci sembra assurdo. 
 
Cosa possono fare i santiniani in questa situazione? Ci dicono che sono molto pazienti con noi. Ma 
sono più vigili che mai. Lo sviluppo delle bombe nucleari e la minaccia mondiale che rappresentano 
non sono limitati a questo pianeta. Interventi cosmici di queste dimensioni possono turbare l'equilibrio 
del sistema solare. Sarebbe una catastrofe nell'universo. 
 
Nonostante il pensiero umano dei santiniani, che hanno un'idea diversa di umanità, devono concentrar-
si sul fatto che un giorno saranno costretti a mettere i piedi su questa terra. I loro messaggi sono ancora 
relativamente pochi. Ma ci rendiamo conto che non sono del tutto sconosciuti, perché varie letture e 
film dimostrano che si sa molto di loro. 
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Contatto UFO 
 
Marzo 1967 
 
L'ufologia è particolarmente difficile da stabilire perché è strettamente legata alla religione. La religio-
ne viaggia su binari antichi da migliaia di anni. In tutto questo tempo, i fenomeni UFO sono stati frain-
tesi dagli scrittori biblici e di conseguenza registrati in modo errato. Ora che gli extraterrestri ci stanno 
raccontando la verità oggettiva, i teologi stanno ricevendo uno shock che non possono accettare senza 
difendersi. 
 
Qualche tempo fa, abbiamo ricevuto una lettera pubblicata da un evangelista dal titolo “Contro la reli-
gione della lancia”. L'articolo ci è stato inviato in forma anonima. In realtà, il mittente dovrebbe sapere 
che possiamo scoprire chi è il mittente in qualsiasi momento attraverso i nostri contatti nel regno spiri-
tuale. Quindi non può rimanere anonimo per noi. Ma non esiste una “religione della lancia”, perché 
non siamo noi a creare la nostra religione, ma ci limitiamo a riportare ciò che apprendiamo dalla guida 
spirituale, cioè dal cosiddetto Spirito Santo, o ciò che ci dicono i santiniani, cioè gli extraterrestri. Si 
tratta quindi di una religione dello Spirito Santo. 
 
Ora ci si è offesi per il fatto che non si dice che CRISTO sia salito corporalmente, cioè come un pallo-
ne, in cielo. Il suddetto evangelista dice: “Non si può biasimare la gente di altre stelle per questo, se sa 
queste cose solo per sentito dire”. - Quanto pensano i teologi che i santiniani siano stupidi da mettere 
sullo stesso piano dei pettegolezzi. Qualsiasi lettore che conosca i nostri scritti di ASHTAR si porrà la 
stessa domanda. 
 
Da questo si capisce quanto ASHTAR abbia ragione quando dice che i teologi combatteranno la verità 
oggettiva con ogni mezzo. 
 
Nei testi originali della Bibbia, tuttavia, si legge: “Una nuvola portò via CRISTO”. Tuttavia, è ormai 
certo che gli autori della Bibbia non conoscevano ancora il termine “astronave”. In tutti i casi, le 
astronavi più grandi venivano chiamate “nuvole”. Si trattava di “nuvole luminose” o “nuvole scure”. 
Probabilmente perché galleggiavano come una nuvola. Non c'è quindi alcun dubbio che i Santini aves-
sero ragione. Il cielo biblico non è comunque un luogo che esiste tra i pianeti. Cristo non era un astro-
nauta in grado di proteggersi dal cosmo. 
 
L'ateo riconosce l'assurdità e conclude di conseguenza. 
 
Non siamo atei, ma riconosciamo la verità, cioè che non c'è una grande differenza tra la religione, sia 
nel Vecchio che nel Nuovo Testamento, e i santiniani. Gli extraterrestri sono portatori della religione 
cristiana e teistica. Non per niente CRISTO ha detto: “Dopo di me verranno altri che compiranno cose 
ancora più grandi”. 
 
Teologi o evangelisti del solito calibro non potranno impedirlo. Un giorno l'ufologia si sarà affermata 
a tal punto da non trovare più la minima ragione per dubitarne. 
 
Quanto abbiamo imparato finora dai santiniani ci pone il problema di come rinnovare il nostro pensie-
ro in questa direzione. La vecchia religione non è riuscita a eliminare le guerre. Forse ci riuscirà una 
nuova religione, come insegnano i santiniani. Tuttavia, questa religione non è una “religione della 
lancia”, ma una religione universale, come sottolinea ripetutamente ASHTAR SHERAN. 
 
 

* * * 
  



- 31 - 

Contatto UFO 
 
Aprile 1967 
 
Nella letteratura sugli UFO, nei rapporti e naturalmente anche nei centri di elaborazione del Pentago-
no, appaiono sempre racconti leggendari di viaggiatori spaziali extraterrestri, che screditano l'intera 
ricerca sugli UFO a causa della loro mendacità. Purtroppo, il pubblico è incline a credere a queste 
dicerie più che ai fatti documentati. In questi resoconti, gli extraterrestri sono quasi sempre descritti 
come mostri o mutanti. Si dice che abbiano un aspetto orrendo, a volte come ragni, a volte come robot, 
ecc. 
 
Sulla base dei nostri 10 anni di contatti con gli UFO, vorremmo affermare che gli extraterrestri, cioè 
tutti i visitatori extraterrestri, non hanno un aspetto mostruoso, ma al contrario sono decisamente belli, 
anche per i nostri standard. La loro forma è esattamente come la nostra, a volte un po' più piccola. 
Hanno tratti del viso armoniosi e sono estremamente amichevoli. Possiamo quindi dire che tutte le 
voci che parlano di persone poco attraenti o ostili provenienti da altre stelle non sono assolutamente da 
credere. Queste notizie sono state inventate da persone non informate per il gusto del sensazionalismo. 
 
Ci sono molte segnalazioni di “dischi volanti” esplosi al Pentagono e in altri centri di elaborazione 
UFO americani. Ora ci si stupisce che un UFO possa esplodere, anche se è della massima perfezione 
tecnica. Si dovrebbe presumere che i santiniani siano stati uccisi in tali esplosioni. Sostengono anche 
di aver trovato resti umani carbonizzati. Anche questa è una finzione. Se un santiniano muore vicino 
alla Terra, di solito è stato vittima delle radiazioni, che però sono state generate da noi. Nessun santi-
niano è mai stato ucciso dall'esplosione di UFO. 
 
Tuttavia, oltre alle loro varie astronavi, i santiniani usano anche dispositivi di ricognizione telecoman-
dati, che utilizzano per alcune misurazioni e ricerche, proprio come noi inviamo i nostri satelliti con i 
razzi. Se un UFO ha completato la sua missione e rischia di atterrare sulla Terra per qualsiasi motivo, 
viene fatto esplodere con un telecomando. I santiniani non sono disposti a permettere che anche un 
solo UFO o altro veicolo spaziale cada nelle nostre mani. Anche se un UFO con equipaggio si trovasse 
in difficoltà simili, i piloti sacrificherebbero la loro vita e farebbero esplodere l'UFO. Per quanto ne 
sappiamo, un caso del genere non si è ancora verificato. 
 
Inoltre, i santiniani sono ancora largamente considerati come “astronauti”. Da questo punto di vista, 
però, sono molto diversi da noi, perché hanno già completato queste fasi di sviluppo migliaia di anni 
fa. Noi siamo all'inizio e dobbiamo ancora imparare a viaggiare nello spazio. 
 
I Santini non hanno solo un interesse astronautico per la nostra Terra, ma hanno anche un compito da 
svolgere. Sono missionari dell'universo e agiscono su mandato divino. Ma la gente non vuole saperlo. 
Si oppone con ogni mezzo. Ma chiunque conosca la Bibbia è in grado di seguire questa missione. Non 
c'è assolutamente alcun dubbio su questo fatto. Questo fatto può essere dimostrato al di là di ogni dub-
bio. 
 
In questo senso, la Chiesa dovrà ancora essere istruita. È proprio il chiarimento della missione santi-
niana nella Bibbia che è della massima importanza per il nostro futuro - e il futuro ci appartiene, anche 
se dobbiamo morire. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Maggio 1967 
 
A seguito delle continue pubblicazioni dei nostri contatti UFO, riceviamo naturalmente anche delle 
lettere. Un lettore scrive, tra l'altro, di essere pienamente convinto dell'esistenza di vita extraterrestre 
sotto forma di intelligenza umana. Ma aggiunge: 
 

“È solo quando iniziate a riferire sui santiniani che il vostro scritto diventa discutibile per me. Certo, tali 
contatti sono certamente possibili, ma perché i santiniani non si rivelano a persone più importanti di una 
piccola cerchia di medium ben intenzionati e devoti, che ancora oggi sono noti come occultisti? Avrebbero 
potuto comunicare le loro opinioni al Papa o ai leader russi, americani e della Cina rossa, per esempio”. 

 
A parte il fatto che ASHTAR SHERAN stesso ha già risposto a questa domanda, essa è sempre acuta. 
A nostro avviso, il Papa non è adatto perché non promuove lo spiritualismo pratico. Al contrario, i 
leader cattolici sono nemici di questa verità. La comprensione spirituale non è quindi possibile. Il fe-
nomeno extraterrestre di Fatima dimostra chiaramente come la Chiesa cattolica reagisce a tali contatti. 
Essi vengono interpretati nel modo più consono ai loro dogmi. - I leader politici sono ancora più ina-
datti. Non sono né mediali né aperti di mente per permettere un contatto spirituale. Ciononostante, 
alcuni politici sono stati avvicinati. Il successo è stato nullo. 
 
Ma ciò che è essenziale per entrare in contatto con i santiniani sono: 
 

• L'esperienza spirituale, 

• la formazione dei media e 

• l'assoluta affidabilità dei partecipanti. 
 
È un grave errore per chiunque pensare che il contatto con gli UFO sia una cosa semplice. Non è affat-
to vero che un santiniano viene semplicemente nel cerchio per chiacchierare con noi in modo invisibi-
le o visibile. Anche a livello telepatico, i santiniani non entrano in un circolo senza alcune precondi-
zioni. Ogni contatto viene preparato a lungo. Le guide spirituali sono spesso gli interpreti o i medium 
dall'altra parte e, soprattutto, i protettori delle persone coinvolte e i garanti della verità. Queste condi-
zioni spesso non sono soddisfatte nei circoli buoni. Si tratta davvero di una sorta di formazione specia-
lizzata che si estende per molti anni. 
 
Dal momento che i nostri contatti UFO sono spirituali, c'è solo un dubbio che potrebbe sorgere, ovvero 
la domanda: “Che certezza c'è che ASHTAR SHERAN sia effettivamente un missionario extraterre-
stre o forse è un cosiddetto spirito sciocco, come accade abbastanza spesso nello spiritismo?” 
 
Ma possiamo anche rispondere a questa domanda con la coscienza pulita. Finora nella nostra sala se-
dute sono stati condotti oltre 1.000 contatti psichici. A istruirci e consigliarci sono state sempre le stes-
se comprovate intelligenze-guida. I contatti si sono svolti in pubblico, con l'ammissione di ospiti. I 
protocolli sono stati pubblicati ininterrottamente per tutti questi anni e sono altamente etici, istruttivi, 
affidabili e prova di infinito amore umano. Ogni lettore può constatare di persona l'elevato standard, in 
costante aumento. 
 
Questi leader confermano e sostengono anche i nostri contatti con gli UFO. È blasfemo supporre che 
questi leader comprovati permettano o sostengano i nostri spiriti bufala. Non c'è davvero altro da dire. 
 
 

 
 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Giugno 1967 
 
Poiché abbiamo a che fare con abitanti di altri pianeti, non dobbiamo commettere l'errore di confronta-
re le loro azioni e i loro pensieri con i nostri. Ogni critica terrena è inopportuna e l'esperienza ha dimo-
strato che porta solo ad errori. In America si è attualmente impegnati a sottoporre gli UFO a un'indagi-
ne rigorosa. Ma se si commette l'errore di applicare una logica terrena basata esclusivamente sull'espe-
rienza terrena, il mistero dei “dischi volanti” non sarà risolto. Allora gli extraterrestri rimarranno un 
mistero per noi. 
 
È provato che gli extraterrestri ci visitano almeno dai tempi biblici. Essi occupano una parte significa-
tiva della Bibbia e sono oggetto delle nostre religioni. Da un punto di vista puramente tecnico, il mi-
stero non può essere risolto, perché la tecnologia extraterrestre è solo un mezzo per raggiungere un 
fine. Il vero motivo delle loro visite è un altro. 
 
Per le religioni cristiane, la ricerca sugli UFO è un grande shock. Bisogna riconoscere che hanno in-
terpretato le cose in modo completamente sbagliato. Per circa 4.000 anni gli errori sono stati ritenuti 
sacri e spiegati. Naturalmente c'è qualcosa di sacro in questi fenomeni. C'è effettivamente una connes-
sione divina. Ma gli extraterrestri non sono DIO stesso o i suoi angeli. Sono messaggeri di una stella il 
cui sviluppo è molto più avanzato del nostro e i cui abitanti hanno una maggiore esperienza e cono-
scenza religiosa. 
 
Scuotere e confutare le opinioni della Chiesa e i dogmi religiosi che sono stati stabiliti per migliaia di 
anni è davvero un'impresa difficile. Il fanatismo è incredibilmente attivo. 
 
È noto che i ministeri della guerra sono inimmaginabilmente atei. Se fosse altrimenti, non ci sarebbero 
guerre. Ma sono proprio gli esperti di guerra che sono stati incaricati di risolvere il mistero degli UFO. 
L'ateo, per grazia del diavolo, dovrebbe chiarire il più grande e significativo fenomeno di influenza 
divina. Sembra davvero fantastico! Non possiamo immaginare che questi esperti della distruzione e 
dell'incredulità siano disposti a rispettare e riconoscere gli aspetti divini degli UFO. Ma se questi 
esperti di scienza e tecnologia devono occuparsene, è almeno un passo avanti che probabilmente farà 
passare in secondo piano la precedente derisione degli UFO. 
 
La stampa mondiale è già molto più cauta nell'affermare che si tratta di fantasie. Dopo tutto, l'ufologia 
avrà la stessa difficoltà della scienza di frontiera. 
 
Dalle lettere che riceviamo, vediamo che tra gli scettici c'è sempre una domanda: perché i santiniani 
scelgono la via spirituale della comprensione? Come abbiamo detto all'inizio, non possiamo porre 
questa domanda da una prospettiva terrena. Non conosciamo le opzioni disponibili per i santiniani. Né 
possiamo dire loro perché fanno questo o quello solo perché abbiamo una mente e un'esperienza diver-
sa. 
 
In ogni caso, possiamo dire ai nostri lettori che i nostri contatti UFO non sono affatto semplici. Non 
sappiamo mai se e in quale momento sia possibile un contatto. Siamo completamente nelle mani dei 
santiniani e dobbiamo sottometterci, non possiamo influenzarli o pretendere qualcosa da loro. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Luglio 1967 
 
Dal momento in cui l'umanità ha preso coscienza dell'esistenza di DIO, si è sempre lamentata che DIO 
non appare. Gli abitanti del regno spirituale non emergono a sufficienza. Se osserviamo i popoli primi-
tivi o le persone ancora vicine alla natura, ci rendiamo conto che gli abitanti del regno spirituale emer-
gono ovunque e danno prova della loro esistenza. Ma con DIO e la Sua Gerarchia è un po' diverso. 
Non si può vedere DIO - e a chi è stata concessa l'opportunità di vedere un angelo in piena forma e di 
parlargli? Questi casi sono così rari che li attribuiamo troppo facilmente all'immaginazione. 
 
Ora sembra che l'intera Bibbia sia una questione di ingenua credulità. L'uomo moderno tende sempre 
più all'ateismo. Cosa può essere dimostrato in modo tale da far scomparire anche il più piccolo dub-
bio? A questa domanda si può rispondere oggi senza alcun dubbio. Il nostro attuale sviluppo tecnico 
ha aperto la possibilità di osservare meglio certi fenomeni, di controllarli meglio e di comprenderli 
meglio. Tutto questo vale per la ricerca sugli UFO. Non consideriamo più un UFO come un miracolo, 
ma come un'impresa tecnica di cui non siamo ancora capaci. 
 
In realtà, questo non è del tutto vero. A parte la meravigliosa tecnologia, gli UFO sono in realtà una 
dimostrazione visibile dell'esistenza divina. In effetti, gli UFO sono stati la fonte dei miracoli biblici 
contestati. Si pensava che gli occupanti degli UFO fossero angeli. Sì, sul Monte Sinai un'astronave fu 
identificata con la dimora di DIO. L'ufologia, con i suoi fenomeni celesti, è la religione più visibile che 
possiamo sperimentare. È assolutamente sacra. 
 
Gli occupanti dei missili extraterrestri sono di una bellezza senza precedenti. È così che vengono de-
scritti in tutti i passi della Bibbia. Sono come angeli. Poiché a volte indossano anche abiti festivi colo-
rati, hanno sempre fatto la massima impressione su noi umani. Anche oggi i santiniani, come si fanno 
chiamare gli extraterrestri, sono messaggeri di DIO, cioè messaggeri di una religione universale. 
 
Una religione teista è in contrasto con le nostre ostilità terrene, che degenerano in amari genocidi. I 
responsabili di queste atrocità sono in politica. Per questo motivo, non c'è da stupirsi se coloro che 
rappresentano lo spirito maligno che continua a perpetrare genocidi non pensano a nulla, assolutamen-
te nulla, di una manifestazione divina da parte di messaggeri extraterrestri. Esclamano: “Arrivano i 
nostri nemici!”. Non dovremmo ascoltare queste persone che sono responsabili di tante disgrazie. 
 
È compito di tutte le persone che si sforzano di capire la missione divina e di agire di conseguenza. Se 
volete vedere qualcosa di DIO, provate ad avvistare un UFO. 
 
Il globo su cui viviamo è in grave pericolo. Possiamo essere certi di essere osservati da messaggeri 
extraterrestri. Se sappiamo che DIO ha il potere supremo, allora dobbiamo accettare che i suoi mes-
saggeri non siano esclusi. Dobbiamo ricordare che essi punirono Sodoma e Gomorra. DIO non per-
mette che ci si prenda gioco di Lui! L'ufologia è la vera religione. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Agosto 1967 
 
Le persone con un atteggiamento ateo non sono interessate alla Bibbia. Nella maggior parte dei casi, 
non conoscono nemmeno un comandamento. Purtroppo, queste persone sono incaricate di indagare sul 
mistero degli UFO. Se questi ricercatori di UFO dessero un'occhiata alla Bibbia, avrebbero già fatto 
molta strada nel campo degli UFO. Si risparmierebbero molti grattacapi. I fenomeni UFO esistevano 
già migliaia di anni fa. Dio si è sempre preso cura dell'umanità sulla terra. Il fatto che all'epoca questi 
fenomeni siano stati giudicati male è dovuto all'inesperienza tecnica. Oggi abbiamo l'esperienza tecni-
ca, ma meno rispetto religioso. 
 
In realtà, c'è da sorprendersi che le descrizioni bibliche degli UFO siano ancora ben conservate dopo 
tanti anni. Tuttavia, bisogna tenere conto del linguaggio utilizzato all'epoca. Chiunque dubiti ancora 
oggi dell'esistenza di UFO con equipaggio non ha idea di cosa sia realmente scritto nella Bibbia. Si 
potrebbero mettere insieme tutti questi passi biblici e si avrebbe un intero libro sugli UFO. 
 
È estremamente facile ingannare l'umanità.  
Lo dimostra la politica.  
 
 
Una sorgente ha bisogno di un nome noto perché la sua acqua sia riconosciuta. Lo stesso vale per l'u-
fologia. Se qualcuno ha comprato un tè curativo al mercato, questo tè ha un valore inferiore nel giudi-
zio rispetto a quello di un tè proveniente dalla farmacia. Quindi, se un premio Nobel per la fisica so-
stiene che non esistono fantasmi, un cittadino virtuoso può fornire prove oggettive dell'esistenza dei 
fantasmi, ma non sarà comunque creduto. L'affermazione del premio Nobel è valida, anche se non ha 
la minima idea di queste cose. 
 
Lo stesso vale per i “dischi volanti”. L'opinione pubblica mondiale chiede che, ad esempio, il Presi-
dente degli Stati Uniti o il Papa a Roma si esprimano su questo tema. Ciò che dice una persona così 
importante viene creduto, anche se si tratta di un errore madornale. 
 
Cosa si può fare? 
 
La risposta è semplice, ma bisogna seguirla: Ogni persona deve orientarsi ed esprimere il proprio giu-
dizio. Un sano giudizio personale pesa cento volte di più della voce di una celebrità. 
 
I sapientoni ci hanno ripetutamente rimproverato sul perché i santiniani stiano agendo proprio nel 
nostro Paese. Perché non si rivolgono a un'agenzia governativa? Riteniamo che sia una questione di 
possibilità di comunicazione. Anche ai tempi della Bibbia, gli extraterrestri non andavano dal re o da 
un sacerdote, ma da un medium, che all'epoca veniva chiamato “profeta”. La nostra comunità di ricer-
ca non è una fonte di guadagno, ma un servizio all'umanità per l'illuminazione mondiale. 
 
La nota rivista “Der Spiegel”, che ha una tiratura di milioni di copie, cita che la “Psychowissenschaf-
tliche Forschungsgemeinschaft” (Comunità di ricerca psicoscientifica) di Berlino ha organizzato ben 
oltre 1.000 sedute spiritiche e pubblica la propria rivista “Mene-Tekel”. Qualsiasi scettico può calcola-
re la portata dei nostri contatti con il mondo spirituale. La ricerca nel campo degli extraterrestri non è 
meno importante. Prima di sorridere in modo derisorio, dovremmo prima cercare di imitare questo 
risultato mediale. Allora tutto sembrerà diverso. Non abbiamo bisogno di criticare gli incompetenti. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Settembre 1967 
 
Se si osservano le reazioni delle persone quando si tratta di stabilire se esistano o meno astronavi ex-
traterrestri, si nota quanto segue: si ritiene ampiamente possibile che i nostri astronauti siano in grado 
di volare sulla Luna o su Marte in futuro. Stranamente, non si ritiene probabile che astronauti extrater-
restri possano fare lo stesso o visitare la nostra Terra. Questa logica è paradossale! Resta da indagare 
sul perché si riponga così poca fiducia negli extraterrestri. 
 
In primo luogo, diventa evidente il pregiudizio dogmatico della Chiesa secondo cui nell'universo do-
vrebbe esistere una sola umanità, quella terrestre. Pertanto, non possono esistere altre umanità. Questo 
atteggiamento è assurdo perché non tiene conto delle dimensioni dell'universo. Inoltre, si dubita per-
ché non si accetta il comportamento degli extraterrestri. Dovrebbero comportarsi come noi umani sulla 
Terra per essere riconosciuti come esseri umani. È noto che gli extraterrestri non lo fanno perché non 
sono terrestri e quindi non reagiscono e non pensano come i terrestri. Tuttavia, nel subconscio degli 
esseri umani terrestri c'è una coscienza di validità che agisce come una barriera mentale quando si 
tratta di pensare che esistano ancora esseri al di sopra degli esseri umani moderni, illuminati e civiliz-
zati, che superano gli esseri umani terrestri sotto ogni aspetto. 
 
I militari e i politici hanno un altro fattore da considerare: si oppongono all'idea che ci sia una superio-
rità tecnica che superi il nostro livello massimo di tecnologia bellica e di volo al di là di ogni compren-
sione. Questo è il motivo delle numerose divergenze di opinione. 
 
Dopo un lungo periodo di esitazione, anche i giornalisti dei giornali tedeschi e di altri Paesi stanno ora 
prendendo una posizione favorevole nei confronti dell'ufologia. Ora che le Nazioni Unite devono af-
frontare seriamente il problema, le persone si spingono più avanti con le loro opinioni. In effetti, molto 
è cambiato in questa direzione. Ora ci sono più credenti che giornalisti scettici in questo campo. Non 
ci vorrà molto, quindi, prima che si arrivi a una scoperta totale e globale di questa verità. 
 
Anche le stazioni televisive si stanno occupando di ufologia e di possibilità extrasensoriali. La comu-
nicazione con gli extraterrestri, che in precedenza era stata fortemente messa in dubbio, si sta spostan-
do al centro dell'attenzione umana. Tuttavia, il ghiaccio è lungi dall'essere rotto, ma si sta già scio-
gliendo. 
 
Tuttavia, mettiamo in guardia da uno zelo affrettato, perché i falsi profeti sono in attesa di fare i loro 
affari. Il vero profeta non fa affari, ma compie la sua missione. 
 
Finora è stato dimostrato che lo sviluppo che abbiamo annunciato è proceduto secondo i piani. Conti-
nueremo a sforzarci di usare i nostri poteri e le nostre possibilità per l'illuminazione e per l'umanità. Ci 
scusiamo per eventuali piccoli errori. Il servizio in questa materia è molto più difficile di quanto si 
possa immaginare. 
 
Chiediamo ai nostri cari lettori, se possibile, di fare un po' di pubblicità per i Santini. Purtroppo, quasi 
tutte le nostre pubblicazioni sono completamente esaurite. Ma le copie che abbiamo ancora in magaz-
zino possono aiutare a conquistare un nuovo amico UFO. Diamo anche molta importanza al fatto che 
questi scritti vengano inoltrati alle massime autorità, come talvolta già avviene. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO  
 
Ottobre 1967 
 
Chiunque abbia la fortuna di vedere un UFO viene travolto da una strana sensazione. Un UFO ha un 
effetto di soggezione. È così che è stata percepita anche la Stella di Betlemme, che era anch'essa un'a-
stronave. Oggi i sapientoni vogliono rappresentare un UFO come un satellite terrestre che percorre la 
sua orbita precalcolata. Ma un satellite non provoca una sensazione di stupore. La gente non pensa a 
questa differenza. 
 
Molti lettori ci hanno scritto che non riescono a capire i visitatori extraterrestri perché non atterrano 
sulla Terra in modo abbastanza evidente. La Bibbia testimonia un numero molto maggiore di atterrag-
gi di questo tipo, come quelli avvenuti sul Monte Sinai. Ma la gente sulla terra oggi è più ostile e peri-
colosa, persino più imprevedibile che in passato. I santiniani ne sono ben consapevoli. Un grosso erro-
re potrebbe far deragliare la loro intera missione. Ma questa missione è in corso da qualche migliaio di 
anni. È improbabile che si mettano così in pericolo. L'armamento sulla terra è inimmaginabilmente 
grande. Ma ancora più grande è il potere dei Santini. Ma cosa si otterrebbe se si usasse la violenza da 
entrambe le parti? I santiniani potrebbero avvicinarsi a noi in amore e amicizia. Ma questa amicizia 
non esiste, per non parlare dell'AMORE. Ci sono solo pochi che amano quegli alieni. 
 
Tuttavia, la Bibbia dice che l'aiuto verrà dalle nuvole. Dobbiamo prendere sul serio questo annuncio 
messianico. Anche i santiniani lo prendono molto sul serio. Mai prima d'ora ci sono stati filosofi o altri 
pensatori che hanno giudicato i problemi terreni con una tale logica e acutezza critica come accade 
ripetutamente ai santiniani. 
 
Anche se molto lentamente, la conoscenza del fenomeno degli UFO sta prendendo piede in molti Pae-
si. Purtroppo, molti autori hanno ripreso questo argomento e lo hanno inframmezzato con la loro im-
maginazione, tanto che il profano non è più in grado di separare la fantasia dalla realtà. 
 
In Svizzera, noti giornali hanno nuovamente pubblicato i nostri disegni per i media. Anche altri Paesi 
hanno seguito questo esempio. Una rivista esoterica francese ha pubblicato un'immagine molto ben 
stampata di ASHTAR SHERAN. Si tratta della vista frontale della testa disegnata nel nostro cerchio. 
Questo ritratto è apparso su l'heure d'être a pagina 129, contemporaneamente a un messaggio di ASH-
TAR. 
 
Nel frattempo è stata coinvolta anche la Televisione della Germania meridionale. Attualmente stiamo 
cercando di trovare una soluzione per pubblicizzare l'importantissimo fenomeno mediatico della com-
prensione. 
 
Ogni giorno riceviamo lettere di ringraziamento entusiastiche per il nostro ultimo opuscolo ASHTAR 
intitolato “Messaggeri del futuro”. Questo messaggio extraterrestre sarà di grande interesse anche per 
quelle persone che finora si sono tenute in disparte con sospetto. Ma più persone saranno conquistate 
alla missione dei Santini, più velocemente potrà svilupparsi la pace nel mondo. Ogni altro tentativo è 
inutile. 
 
La missione dei santiniani può essere provata al di là di ogni dubbio nelle Sacre Scritture. Le religioni 
di questo mondo sono state sviluppate da false interpretazioni e analogie. Non sono quindi adatte alla 
convivenza umana. 
 
I santiniani ci portano la verità.  
Continuano l'opera di CRISTO. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Novembre 1967 
 
In primavera ho ricevuto una lettera da un teologo con il seguente contenuto: 
 

“Quello che dice ASHTAR è giusto. Accetto pienamente il suo punto di vista. Ma che questo ASHTAR sia 
un extraterrestre, mi sembra un'abile finzione. Sicuramente lei stesso si nasconde dietro questo nome per far-
si largo di più”.  

 
Lo psicoanalista svizzero professor C. G. Jung ha detto a questo proposito: 
 

“Gli UFO non hanno alcuna relazione con gli esseri umani - se esistono, né nel bene né nel male. Né possono 
essere esseri simili all'uomo, perché non hanno ancora ammainato la bandiera”. 

 
Entrambi i punti di vista parlano chiaro! - Sono tra le opinioni che prevalgono in tutto il mondo. Chi si 
occupa da anni di ricerca sugli UFO e ha la fortuna di entrare in contatto con gli extraterrestri, ha la 
pelle d'oca. 
 
Il teologo non ha idea dello sforzo che comporta una pubblicazione di questo tipo, di quanto sia diffi-
cile ottenere un qualsiasi contatto e di quanto poco siano coperti i costi. È quindi del tutto fuori que-
stione inventare un ASHTAR SHERAN. Ma, stranamente, questo ASHTAR appare anche in altri Pae-
si, come l'Italia, l'America del Nord, l'America del Sud e altre regioni, ovunque ci siano buoni mezzi di 
comunicazione. Quindi dovrebbe essere inventato o imitato ovunque. Ma a cosa servono i suoi discor-
si se l'umanità non ha paura dei santini, perché solo la paura è in grado di tenere le persone al loro 
posto. Il teologo in questione non vuole avere paura di nulla di superiore, nemmeno degli umani extra-
terrestri, quindi mente a se stesso, ovvero: ASHTAR SHERAN non esiste, è solo inventato, come 
Babbo Natale. 
 
Il Prof. C. G. Jung non è un contattista. Ciò che ha da dire al riguardo è una pura congettura. Poiché è 
uno scettico, le sue ipotesi non possono essere altre. C. G. Jung non ha avuto accesso agli archivi del 
Pentagono, né ha avuto consultazioni con contattati di qualsiasi levatura. Interrogarlo sugli UFO è 
come chiedere a una donna che sa tutto sull'educazione dei bambini, ma non ha mai portato un figlio 
nel cuore. 
 
La domanda più importante nella ricerca sugli UFO non può che essere: “Il contatto o il messaggio è 
reale o è inventato?”. 
 
È vero che ci sono molti inganni in questo campo, ma ci sono anche messaggi autentici, di cui possia-
mo dare testimonianza in particolare. Questi messaggi sono le “bandiere” che ci vengono lanciate. Il 
Prof. C. G. Jung non sembra averne ancora letto nessuno, forse per mancanza di tempo, come si pre-
tende spesso oggi. Chi avrebbe interesse a falsificare un falso messaggio UFO? Se c'è contraffazione 
da qualche parte, sono sempre le banconote vere a essere copiate - e si fa il massimo sforzo per render-
le il più simili possibile. 
 
Non ci interessa avere a che fare con le falsificazioni. Il nome ASHTAR SHERAN è un concetto ele-
vato per noi. Non sappiamo con certezza se si tratta di un essere umano o di un angelo. Neanche i pro-
feti biblici ne sapevano nulla. Mosè pensava certamente che un santiniano fosse il “caro Dio”. 
 
Il linguaggio e la conoscenza sono i garanti della qualità dei messaggi. Non la copertina del libro, co-
me scrive l'evangelista Bolte nel suo trattato. 
 
Ringraziamo tutti i nostri lettori che finora si sono dimostrati veri amici degli UFO e dei santiniani. 
Ringraziamo tutti gli amici che si sforzano di dire la verità. 
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Dicembre 1967 
 
È sorprendente che sia stato possibile prendere in giro gli UFO per così tanti anni, nonostante centi-
naia di migliaia di persone abbiano fatto osservazioni. Quanto deve essere forte la prova per rompere 
la resistenza di certi ambienti che non vogliono riconoscere un'autorità superiore. Per noi gli UFO 
sono la massima autorità. Sono al pari della religione. Ma questo è il motivo per cui la gente vuole 
prendere le distanze da un'autorità extraterrestre. Se qualcosa ha a che fare con DIO, la gente si oppo-
ne immediatamente. 
 
A cosa servirebbe una visita di estranei se la comunicazione fosse impossibile? Questo non è certa-
mente il caso degli UFO. La comunicazione con gli astronauti degli UFO è incomparabilmente buona, 
anzi forse è addirittura migliore di quella tra una persona e l'altra sulla Terra. In primo luogo, la telepa-
tia è una forma di comunicazione superiore a qualsiasi lingua. Non richiede un interprete ed è anche la 
forma di comunicazione più veloce che esista nell'universo. In una manciata di secondi, permette di 
colmare spazi che noi calcoliamo in anni luce. Gli alieni hanno anche il dono di poter chiamare le cose 
con il loro nome corretto, anche nella nostra lingua. I messaggi di ASHTAR SHERAN non sono ritoc-
cati o alterati. Li abbiamo sempre pubblicati nel testo originale. Le sue formulazioni sono molto preci-
se e non possono essere facilmente superate da nessun grande pensatore di questa terra. 
 
Gradualmente, anche i numerosi centri di ricerca e le comunità di studio sugli UFO stanno scoprendo 
che il maestro del mondo extraterrestre ASHTAR SHERAN è un importante insegnante per la nostra 
umanità. Possiamo essere orgogliosi di questa amicizia. Ad esempio, Hermann Ilg, responsabile del 
gruppo di studio sugli UFO di Stoccarda, ha dichiarato: 
 

" Non dobbiamo stupirci delle formulazioni taglienti e del linguaggio duro di ASHTAR SHERAN. I suoi 
ammonimenti urgenti, le sue parole intrise di profonda serietà e allo stesso tempo di amore fraterno, si adat-
tano perfettamente all'oscura situazione attuale. Dopo tutto, non sveglieremmo il nostro vicino addormentato 
nell'appartamento accanto solo bussando dolcemente alla sua porta, se ci accorgessimo che dal suo apparta-
mento stanno già uscendo dense nuvole di fumo e che c'è il pericolo acuto di un incendio che non solo di-
struggerebbe l'appartamento, ma coinvolgerebbe anche l'intera casa." 

 
Qui un amico UFO ha compreso appieno la missione dei santiniani. Ma i leader dell'umanità sul nostro 
pianeta non ci hanno ancora pensato. Vedono sempre un nemico in ogni superiorità. È una sorta di 
arroganza e di odio di classe, persino di odio razziale ed etnico, che si rivolge agli abitanti di un'altra 
stella perché la loro civiltà è più avanzata. 
 
ASHTAR SHERAN ci ha fatto notare che nell'universo esistono indubbiamente esseri umani che sono 
centinaia di migliaia (!) di anni avanti a noi, anche se sono così lontani da noi che non è possibile sta-
bilire un collegamento. Solo la telepatia perfetta, sviluppata e padroneggiata dai santiniani, permette 
loro di conoscere questo sviluppo lontano. 
 
In relazione a questo messaggio, possiamo giudicare quanto siano folli le nostre idee religiose e cosa 
immaginiamo che sia DIO. 
 
Possiamo imparare dagli extraterrestri più di quanto possa mai offrirci un insegnante terrestre. 
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Gennaio 1968 
 
La ricerca sugli UFO commette ancora l'errore di spiegare il fenomeno dei “dischi volanti” in modo 
naturale. Non c'è nulla di innaturale, perché anche il più innaturale, se esiste, è solo inspiegabile. 
Quindi, se gli UFO presentano fenomeni che a noi sembrano del tutto assurdi e magici, non dobbiamo 
commettere l'errore di attribuirli semplicemente all'immaginazione o ad alcuni fenomeni naturali noti. 
Un vero fenomeno UFO non può essere spiegato in termini terreni, perché la causa va ricercata 
nell'extraterrestre. Non conosciamo il livello di sviluppo di quelle persone che vivono su un pianeta 
che forse è migliaia di anni avanti a noi. 
 
La ricerca sugli UFO incontrerà sempre difficoltà e incomprensioni se si vogliono trovare subito spie-
gazioni terrene. 
 
Lo spiritualismo, che è molto simile alla ricerca sugli UFO, viene trattato allo stesso modo. Anche in 
questo caso, i fenomeni soprannaturali sono misurati con standard terreni. 
 
La ricerca sugli UFO offre la possibilità di compiere progressi inimmaginabili per l'umanità sulla terra. 
Ma per trarne profitto, il ricercatore UFO deve distaccarsi dal pensiero terreno, perché le sue critiche, 
le sue definizioni e le sue alternative non sono mai corrette. Psicologi famosi hanno commesso esatta-
mente questo errore quando hanno applicato i loro dogmi e le loro ipotesi all'ufologia. In questo modo, 
si è creata nell'opinione pubblica mondiale l'impressione che fosse coinvolta l'immaginazione umana. 
L'immaginazione gioca un ruolo significativo, ma è insignificante rispetto al fatto che da migliaia di 
anni siamo controllati, osservati e costantemente visitati da esseri umani superiori. 
 
Molto più importante dell'avvistamento di dischi volanti è la possibilità di comunicazione. Lo spiritua-
lismo mette in dubbio la comunicazione con l'aldilà, anche se l'esperienza dimostra chiaramente che è 
possibile. In ufologia si dubita della comunicazione, anche se l'esperienza dimostra che esistono ogget-
ti volanti extraterrestri. Da entrambe le parti la comprensione è spirituale. Ma è qualcosa di così inna-
turale? Ogni pensiero umano, anzi l'intera coscienza dell'uomo è spirituale e non può mai essere spie-
gata in modo naturale, cioè in termini terreno-materiali. Quindi la comunicazione da persona a perso-
na, sia essa terrena, extraterrestre o soprannaturale, non è mai un processo materiale, non è mai il pro-
dotto della materia. 
 
Oltre a poter comunicare con le anime di un altro livello, lo spiritualista può anche comunicare con 
esseri umani extraterrestri in determinate circostanze. I messaggi di ASHTAR SHERAN sono quindi 
credibili come se provenissero da un terrestre. Questa comunicazione è soggetta a leggi universali che 
non sono note perché non è stato fatto alcuno sforzo di ricerca. 
 
Le spiegazioni scientifiche sono di scarsa utilità per l'ufologia. Dobbiamo accettare il fatto che anche 
gli extraterrestri sono più avanti di noi in termini di comprensione. Finora i governi hanno cercato di 
negare l'ufologia. Questo ha disinformato l'opinione pubblica mondiale. Oggi è quasi impossibile man-
tenere questa posizione. L'esistenza degli UFO è indiscutibile. Ma ora si vogliono negare gli astronauti 
extraterrestri perché ci mettono in guardia e criticano aspramente il comportamento dell'umanità sulla 
Terra. A nessuno sulla Terra piace sentirsi dire cosa fare. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Febbraio 1968 
 
Sia nella vita politica che in altri ambiti, ci saranno sempre almeno due partiti. Anche la più grande 
verità si scontra sempre con l'opposizione. Questo fatto esiste quindi anche nel caso dei cosiddetti 
“dischi volanti”. Ciò che è particolarmente negativo, tuttavia, è l'abuso del prestigio degli studiosi. Se 
un cittadino comune annuncia pubblicamente le sue percezioni e la sua opinione personale su di esse, 
non conta nulla. Ma quando uno studioso rispettato critica e mette in discussione pubblicamente le 
percezioni del cittadino, questo conta moltissimo agli occhi dell'opinione pubblica. In questo modo, il 
pubblico globale è costantemente disinformato, perché la fiducia nell'onniscienza dello studioso è, per 
così dire, un tabù. 
 
Si parla di una fede religiosa nei dischi. Si anticipa che ogni credenza religiosa è una cosa molto incer-
ta. Ogni verità può essere messa in discussione e discriminata nell’opinionismo. Qualsiasi prova evi-
dente viene soppressa, nascosta o ridicolizzata. Ci si chiede sempre perché la gente reagisca sempre in 
modo così negativo, anche quando si tratta di una cosa così buona. 
 
Per spiegare ancora meglio questa situazione, prendiamo il parere di un professore che ha pubblicato 
un commento sulla rivista “Feuerreiter”. Il dottor J. Meurers, di Vienna, afferma che: 
 

“I 'dischi volanti' possono anche essere dei caccia mal identificati”. 
 
Meurers cita intere colonne della rivista per questa argomentazione. Tuttavia, i “dischi volanti” erano 
già apparsi ai tempi della Bibbia, come chiunque può leggere nella Bibbia. A quel tempo non esisteva-
no oggetti volanti terrestri, per cui una tale confusione non è possibile. Ma questo dimostra che il pro-
fessore universitario non conosce abbastanza bene la Bibbia, anche se scrive per il “Fire Rider”. - Inol-
tre, è dell'opinione che la scienza terrestre abbia già studiato ogni possibilità fisica, per cui non c'è 
alcun segreto di velocità e manovrabilità. Questo rivela un'incomprensibile arroganza da studioso. 
Meurers afferma che le leggi della natura sono vincolanti, anche per i visitatori extraterrestri, e presu-
me che la scienza conosca già tutte le leggi della natura. Ci dispiace per l'università che ha nominato 
tali professori! Cosa dovrebbero pensare gli studenti di questo? Citato testualmente, Meurers è del 
seguente parere: 
 

" Sarebbe meglio smettere di parlare dei “dischi volanti” e questi spariranno da soli dalla conversazione." 
 
Sarebbe inutile aggiungere altro. I nostri lettori potranno giudicare da soli l'influenza negativa esercita-
ta sull'opinione pubblica mondiale. In ogni caso, la stupidità non si ferma alla veste di studioso. 
 
Se gli UFO esistono o meno, siamo probabilmente nella posizione migliore per giudicare perché ab-
biamo avuto contatti diretti nel nostro lavoro di ricerca per più di 10 anni. Gli UFO sono assolutamen-
te reali e possiamo dimostrarlo pienamente a qualsiasi studioso, a patto che si prenda il tempo di segui-
re questa linea di ragionamento. 
 
Naturalmente ci sono anche notizie false sugli UFO. Non tutte le osservazioni sono reali. A volte le 
stelle o le nuvole vengono scambiate per UFO. Ma questo va accettato. Ciò non cambia il fatto che la 
Terra è sotto il controllo o l'osservazione di esseri interplanetari. 
 
 

* * * 
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Marzo 1968 
 
In America il pubblico è molto più informato sui fenomeni UFO che in Germania e in altri Paesi. In 
America vengono pubblicati opuscoli e libri che contengono un eccellente materiale visivo. È molto 
deplorevole che non ci siano traduzioni e che lo scetticismo, soprattutto in Germania, sia molto forte. 
Sono state pubblicate immagini che mostrano interi gruppi di 30-50 UFO che volano in formazione. 
Queste immagini sono incluse nel cosiddetto Libro Blue-Book2 compilato per l'informazione delle più 
alte autorità governative. 
 
Gli scritti storici dimostrano che gli UFO non sono un fenomeno contemporaneo, come sostengono 
alcuni psicologi. Gli UFO sono apparsi migliaia di anni fa. La Bibbia dimostra che sulla terra c'erano 
persone che potevano essere descritte come contattati dagli UFO. Tutti i loro messaggi hanno lo stesso 
carattere ancora oggi. Tuttavia, molte cose sono cambiate da allora. La tecnologia degli abitanti della 
Terra ha recuperato terreno. La superiorità assoluta delle astronavi extraterrestri non è più quella dei 
tempi biblici. Gli uomini della Terra non sono più al sicuro per gli UFO. Per questo motivo, anche i 
contatti e gli atterraggi sono diversi. 
 
In tutti i tempi, le persone sulla terra sono state molto prive di Dio, anche quando avevano delle reli-
gioni. Anche le persone strettamente religiose possono essere senza Dio. Gli esempi sono numerosi. 
Basti pensare agli inquisitori. Non è cambiato nulla. Solo la giurisdizione terrena è stata tolta alle chie-
se per certi aspetti ed è passata nelle mani dello Stato. Ma nulla è cambiato nella missione dei santini. I 
loro messaggi di Dio, i loro insegnamenti sono gli stessi, ma adattati ai nostri tempi. Alla luce di que-
ste eccezionali rivelazioni, che ci illuminano storicamente e biblicamente, che smascherano i nostri 
terribili errori, è incomprensibile per la mente umana che i Santini abbiano predicato anche a orecchie 
sorde per migliaia di anni. 
 
La politica domina l'intera umanità e purtroppo non è una religione né una salvezza per l'umanità. Al 
contrario, porta la morte o l'inimicizia perpetua a milioni di persone. La politica non è affatto filantro-
pica! Questo fattore ci viene costantemente segnalato dagli extraterrestri. Tuttavia, l'uomo non nasce 
con l'inimicizia, ma vi viene portato attraverso un'influenza costante! 
 
Per dimostrare alla gente la superiore tecnologia di volo, le persone della Terra venivano portate a 
bordo degli UFO come passeggeri. Ci sono molti casi in cui ai terrestri è stato permesso di volare con 
loro. In tempi passati si trattava di diavoleria, perché le persone che lo riferivano venivano condannate 
e torturate a morte dal popolo e dalla Chiesa. L'arcivescovo di Lione, Agobart, nell'840 d.C. scrisse 
quanto segue: 
 

“Il popolo linciò tre uomini e una donna che avevano viaggiato su una nave nuvola”. 
 
Queste persone non saranno state uccise a causa di un'immaginazione (delle astronavi). Le astronavi 
venivano chiamate “nave nuvola” perché volavano come nuvole nel cielo, ma anche perché sembrava-
no nuvole al sole della sera. 
 
Chi oggi dubita dell'esistenza di astronavi extraterrestri, a prescindere dal fatto che sia un operaio o un 
premio Nobel, non conosce l'ampio materiale sull'argomento, che risale a migliaia di anni fa. Purtrop-
po gli ignoranti vogliono sempre fare i saputelli. 
 
  

 
2  Progetto Blue Book è stato un team di indagine dell'Air Force statunitense per raccogliere e analizzare gli avvistamenti di 

UFO da parte dei piloti dell'Air Force, delle stazioni radar dell'Air Force e di altro personale dell'Air Force, e per condurre in-
dagini in loco. Il progetto è stato attivo dal 1947 al 1969. 
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Aprile 1968 
 
Ci è stato spesso chiesto perché i santiniani ci avvertono ripetutamente ma non fanno nulla che possa 
portare a un cambiamento della nostra situazione sulla Terra. Non possiamo porre tutte le domande ai 
santiniani, perché possiamo farlo solo in casi molto rari. Ma con l'aiuto dei nostri contatti spirituali 
abbiamo potuto imparare molto, in modo da avere una base per le nostre considerazioni. Naturalmen-
te, anche per noi è molto difficile capire il comportamento dei santiniani. Soprattutto se ci rendiamo 
conto che da migliaia di anni cercano di integrare l'umanità sulla terra in una fratellanza universale, 
cosa che non sono mai riusciti a fare. 
 
È stato dimostrato che l'uomo sulla terra reagisce sempre e solo alla violenza - e si arrende solo quan-
do viene sconfitto da qualcuno più forte. Non c'è dubbio che i santiniani sarebbero in grado di farlo - e 
noi umani pensiamo: perché non lo fanno? Da un lato, i nostri leader spirituali sottolineano che i santi-
niani dovrebbero ricevere un comando divino per farlo. Ma DIO non è un essere umano e quindi sicu-
ramente pensa in modo molto diverso da noi. 
 
Ma c'è dell'altro, ovvero la condizione dei santiniani: anche se sono molto simili a noi, non sono co-
munque terrestri. Anche se sono fatti di carne e sangue, hanno un sistema circolatorio diverso, una 
respirazione diversa e probabilmente una diversa composizione del sangue. Anni fa abbiamo appreso 
che i santiniani possono vivere oltre 250 anni. Già questo ci dice che hanno un ritmo di vita diverso. 
Noi consideriamo il tempo soprattutto in termini di aspettativa di vita, ma questa è notevolmente più 
breve. Dobbiamo quindi supporre che i santiniani abbiano una percezione diversa del tempo. Hanno 
più pazienza. 
 
Naturalmente sappiamo più cose sugli UFO e sui loro equipaggi rispetto al cittadino medio. Sappiamo 
alcune cose che i signori del Pentagono non sanno ancora. Ma siamo anche informati che i maggiori 
esperti di tutti i Paesi che si occupano di UFO ne sanno più di quanto non ammettano pubblicamente. 
Ciò che disturba particolarmente questi signori è la missione divina. Vogliono negare assolutamente 
questa missione. Li infastidisce il fatto che la Bibbia ne parli. Questi esperti non vogliono avere nulla a 
che fare con DIO e non vogliono riconoscere alcun messaggero di DIO. Non ci deve essere un'intelli-
genza superiore a loro. 
 
Di conseguenza, per anni si è pensato al modo migliore per negare la missione divina. Tutti abbiamo 
sperimentato come ciò sia stato fatto all'inizio: Prima si negavano del tutto gli UFO, poi tutti i contat-
tati venivano dichiarati “squilibrati”. Ora non si possono più negare, quindi gli UFO e i loro occupanti 
vengono definiti ostili. Tutto ciò che proviene da DIO è visto come un nemico delle persone sulla ter-
ra. 
 
Gli avvertimenti dei santiniani non vengono affatto ascoltati. Le persone si credono molto forti.  
Questo eccesso di fiducia può costare molto caro all'umanità sulla terra!  
 
Tutte le grandi guerre sono sempre state a spese delle masse. Anche in una simile emergenza, l'intera 
umanità dovrà pagare il costo del comportamento di una classe dirigente. Questo non è solo il nostro 
problema, ma anche quello dei santiniani che vogliono aiutarci. Come possono intervenire senza che il 
popolo debba pagare il conto dei cattivi? Secondo noi, questo è il vero motivo per cui qualcosa viene 
messo in “secondo piano”. Ma ciò che giace su questa “panchina” non si risolverà affatto da solo. La 
decisione dovrà essere presa un giorno. 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Maggio 1968 
 
Ci sono ancora abbastanza persone scettiche sul fenomeno dei dischi volanti. Tuttavia, queste persone 
non sono molto interessate a ciò che accade nel mondo. Se lo fossero, non avrebbero alcun dubbio sul 
fatto che i controversi UFO sono un dato di fatto. Questo problema non esiste solo da ieri, ma risale a 
migliaia di anni fa. Anche se ci sono state delle pause, attualmente gli UFO sono di nuovo molto attivi. 
 
Uno psicologo è stato intervistato a questo proposito in televisione. Non ha seguito i fatti o l'opinione 
internazionale, ma ha dato solo la sua opinione. Era questa: 
 

“Quando i bambini affermano di aver visto un disco volante, relego questa affermazione nel regno della fan-
tasia infantile. Ma quando sono gli adulti a parlarne, considero il loro stato mentale piuttosto dubbio”. 

 
A queste parole, questo “esperto” si è battuto la tempia. Questo esempio ci mostra l'incredibile sfaccia-
taggine con cui il pubblico mondiale viene preso in giro. È criminale! 
 
Ogni lettore può immaginare la nostra indignazione, visto che sono più di 10 anni che riceviamo mes-
saggi dai santiniani. Ci si chiede davvero dove sia la legge che proibisca a queste persone una simile 
diffamazione. 
 
L'unica cosa che dobbiamo criticare è che lo sviluppo in quest'area procede troppo lentamente. Guar-
diamo anche al futuro con attesa e speranza che le forze del cielo si mettano in moto. Le classi dirigen-
ti dell'umanità terrena hanno qualcosa contro la verità. Non è di loro gradimento. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Giugno 1968 
 
Quando 10 anni fa pubblicammo i nostri primi contatti con il maestro del mondo extraterrestre ASH-
TAR SHERAN, la stampa illustrata della zona sovietica ridicolizzò il nostro lavoro. Le foto delle no-
stre sedute spiritiche furono pubblicate con il titolo: “Non tutte le tazze sono nell’armadio”. Il rapporto 
stesso recitava: ” 
 

“Tra i destinatari dei messaggi minacciosi ci sono la 'medium della scrittura' Monika e il 'medium del dise-
gno' (o coincidenza! suo marito) Uwe Speer, di Berlino-Wilmersdorf”. 

 
Il fatto che potessero essere fratelli non è venuto in mente al fotoreporter, che stava solo copiando, a 
causa di un intento malevolo. Ai disegni dei media sono stati dati titoli falsi e ridicoli e l'intero “Circo-
lo della Pace di Berlino” è stato dipinto come pazzo. Alla fine del commento si legge letteralmente: 
 

“I membri credono a queste sciocchezze e la rivista della Germania occidentale 'Revue' ne parla in tutta se-
rietà. a questo proposito. Gli inventori di Ufo possono essere soddisfatti: Una distrazione di successo”. 

 
Questo rapporto è la prova documentale della distorsione malevola dei fatti reali. Oggi il mondo intero 
sa già che gli UFO esistono, anche se la loro missione non è ancora stata riconosciuta in modo adegua-
to e completo. Oggi non solo le università, ma anche le Nazioni Unite si occupano dell'argomento. In 
America si stanno già investendo milioni nella ricerca. 
 
Tuttavia, è interessante vedere cosa hanno da dire oggi la stampa russa sovietica e quella della zona 
orientale su queste presunte “sciocchezze”: a 10 anni da questa beffa, sono costretti a fare marcia in-
dietro. Questo è almeno un successo per gli UFO. La stampa zonale riporta il titolo: 
 

“Dischi volanti sotto una nitida lente d'ingrandimento”. 
“Oggetti volanti non identificati nel cielo / Formata una commissione d'inchiesta”. 
 

In Unione Sovietica è stato costituito un comitato per la ricerca di oggetti volanti sconosciuti. Perché e 
quali sono i compiti di questo comitato? Hans-Werner Th., Werder (Havel): 
 

Secondo l'“Allgemeine Deutsche Nachrichtendienst”, un programma televisivo moscovita “Relay of News” 
ha riferito che negli ultimi anni è stata osservata nei cieli dell'URSS tutta una serie di corpi volanti scono-
sciuti, la cui origine poteva finora essere solo ipotizzata. Nel programma sono stati mostrati foto e schizzi di 
tali corpi. Sono stati osservati nel Caucaso, vicino a Stavropol e dietro il Circolo Polare Artico vicino a Dik-
son. Come ha annunciato il suo capo, il Maggiore Generale Stolarov, nel programma televisivo, il comitato 
collaborerà con tutte le istituzioni coinvolte nell'osservazione del cielo. Il compito sarà preso molto sul serio. 
Allo stesso tempo, si dovrà agire contro la mistificazione di questi fenomeni, come è comune in Occidente”. 
 

Tutti i lettori sanno che l'Unione Sovietica non si sarebbe mai occupata seriamente del fenomeno degli 
UFO, né ne avrebbe discusso pubblicamente, se la pressione esercitata dagli UFO in volo non fosse 
stata così forte. Questa realtà non può essere nascosta a lungo termine; non si possono far passare per 
pazzi milioni e milioni di persone. 
 
Ancor più degno di nota è il fatto che la televisione moscovita riporta notizie molto più obiettive di 
quanto la televisione tedesca si sia permessa di fare. Questa volta è successo il contrario: nella RFT la 
gente deride, mentre laggiù si mostra seriamente. È noto che la scienza in Russia è molto critica e pre-
cisa. 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Luglio 1968 
 
Molti amici degli extraterrestri oggi sono dell'opinione che, a parte i voli di propaganda degli UFO, 
non stia accadendo nulla che porti a un cambiamento nella nostra situazione mondiale. Ma la situazio-
ne reale in questo settore può essere valutata solo dai veri contattati. 
 
Negli ultimi 10 anni sono successe molte cose che non sono state adeguatamente riconosciute dall'opi-
nione pubblica. I santiniani sanno bene dove si trova la radice dei nostri mali terreni. È la mancanza di 
conoscenza a livello mondiale delle questioni religiose e cosmiche. È anche su questo punto che hanno 
fatto leva, illuminandoci di conseguenza e sottolineando i nostri pericolosi errori. Purtroppo, la deca-
denza degli uomini sulla terra è così grande che essi prestano troppo poca attenzione a questi impor-
tanti avvertimenti. 
 
Ci vogliono anni, persino decenni, perché i messaggi extraterrestri penetrino. Ma questo è dovuto an-
che al fatto che le persone che sono facilmente in grado di fornire un sostegno finanziario si sottraggo-
no sconsideratamente a questo compito e a questa responsabilità. Abbiamo pubblicato i primi messag-
gi ASHTAR 10 anni fa. I mezzi per questa educazione non erano disponibili. Oggi non è cambiato 
quasi nulla. Invece, i falsi contattati e i fantasisti hanno trovato il loro sostegno per creare confusione. 
Il maligno può gioire di questo, perché si tratta di una missione divina che deve essere portata al falli-
mento. Nei nostri messaggi ASHTAR abbiamo evidenziato gli errori della Bibbia. Ma le chiese si 
aggrappano tradizionalmente a parti delle Sacre Scritture, anche se si tratta di assurdità accertate. 
 
Gli appassionati di UFO si chiedono cosa sia realmente accaduto negli ultimi anni. 
 
Dove sono stati fatti progressi?  
 
In primo luogo, va notato che i messaggi ASHTAR hanno già attirato l'attenzione del mondo intero. 
Tuttavia, poiché l'intero problema degli UFO deve essere soppresso, i messaggi di ASHTAR sono stati 
inclusi. Tuttavia, questi importanti messaggi, destinati alla nostra illuminazione, stanno facendo il giro 
del mondo. 
 
La scienza russa non li ha ignorati. Sono stati esaminati in modo logico e serio. Non si dice che sono 
messaggi di ASHTAR SHERAN, né che si tratta di una missione divina di aiutanti extraterrestri, ma 
che questo o quello scienziato e professore russo si è reso conto che la Bibbia è stata registrata in mo-
do errato e i suoi miracoli fraintesi. Questo è, dopo tutto, uno dei più grandi successi dei santiniani. La 
verità ha semplicemente bisogno del suo tempo, che non richiede la nostra impazienza. 
 
L'opuscolo “Sputnik - La Russia nello specchio della sua stampa”, numero 1, 1968, che ora viene pub-
blicato anche in Germania, presenta le nostre dichiarazioni e le rivelazioni dei santiniani come una 
sensazione mondiale. Il titolo recita: “Scienza o fantasia?”. La “Stella di Betlemme” e la “Legislazio-
ne” sul Monte Sinai e altri messaggi dei Santini sono interpretati scientificamente. Dio illumina natu-
ralmente la sua luce nel luogo più buio della terra. 
 
Questo inizio è molto promettente.  
Siamo in attesa della risposta russa alla nostra brochure “Via Terra”, che è davvero sensazionale.  
 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Agosto 1968 
 
Se chiedete a un europeo se crede nell'esistenza degli spiriti, probabilmente lo negherà fermamente. Lo 
spiritualista esperto, invece, sa con certezza che esistono anime ultraterrene tutt'altro che morte. Lo 
stesso comportamento si riscontra nell'ufologia. Gli UFO, come gli esseri spiritici, sono semplicemen-
te negati. Non possono essere immaginati. Tutti conoscono un'automobile o un aereo, ma un oggetto 
volante extraterrestre è praticamente sconosciuto. Se ne sente parlare e se ne legge come si parla di 
draghi, fate e folletti. Chiunque creda davvero agli UFO è considerato un ingenuo, come se credesse 
alla cicogna che porta i bambini. 
 
In realtà, non si dovrebbe né deridere né ridere di questa situazione. Questo comportamento dei cosid-
detti “illuminati” rappresenta una caduta spirituale che non può essere paragonata al resto dello svi-
luppo dell'umanità. Ci sforziamo di andare a fondo delle ragioni di questo rifiuto.  
 
Ecco un esempio recente: l'Unione Sovietica ha affrontato il problema degli UFO. Il mondo intero ha 
immediatamente reagito a questa apparente concessione dell'esistenza extraterrestre. Si è detto che 
l'Unione Sovietica, altrimenti così materialista, doveva avere ragioni insolitamente valide se voleva 
affrontare pubblicamente questo fenomeno. In effetti era così. Gli scienziati vedevano già il “terreno” 
per esprimere le loro vere opinioni in futuro. Le conseguenze sarebbero inimmaginabili. 
 
Ciò che accadde in seguito, tuttavia, corrispondeva esattamente a uno slogan inalterabile del partito, 
ovvero negare tutto ciò che poteva mettere a repentaglio la reputazione del partito o le sue dottrine. La 
direzione del partito dei comunisti sovietici intervenne nella questione. Hanno ordinato di non parlare 
della questione UFO, perché non si deve permettere che l'opinione pubblica mondiale si faccia l'idea 
che esista qualcosa di più alto oltre alle grandi potenze mondiali. Il Partito agisce su tutte le conoscen-
ze scientifiche, vale a dire che non devono essere pubblicate se non per volontà del Partito. 
 
In sostanza, non c'è quasi nessuna differenza nel comportamento degli altri popoli. Se non è il partito a 
vietare qualcosa, è un governo o un'altra leadership. I governi conoscono il loro dilemma e gli abusi 
dei loro fallimenti sono noti in tutto il mondo. Non possono aspettarsi che un'umanità e una superpo-
tenza aliene approvino la loro leadership umana. Per tutti i popoli della Terra, gli extraterrestri sono 
amici e aiutanti, insegnanti e protettori. Per ogni umano di un governo, questi extraterrestri sono solo 
nemici. Questo è già evidente dall'intero comportamento mostrato dalle classi dirigenti in questa mate-
ria. 
 
Sappiamo dalle lettere che molte persone ripongono le loro speranze negli extraterrestri. Ci si aspetta 
che li liberino dalla paura del mondo, che è stata presa dal panico. Psicologi famosi hanno già ammes-
so questa paura del mondo, altrimenti non affermerebbero che gli UFO sono “miraggi della paura del 
mondo”. 
 
Il pensiero terreno non ci avvicinerà alla verità. 
 
Gli alieni pensano in modo diverso da noi.  
Ciò che intendono fare rimane un mistero per noi. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Settembre 1968 
 
L'insegnante extraterrestre ASHTAR SHERAN è diventato famoso in tutto il mondo grazie ai suoi 
eccezionali messaggi. Riceviamo molte lettere di apprezzamento. Molti credono che sia un Messia. 
Non deve essere necessariamente CRISTO, anche un altro essere umano può assumere il ruolo di 
Messia, di Salvatore. 
 
Stiamo ricevendo un numero crescente di richieste che dovremmo presentare ad ASHTAR SHERAN 
alla prossima occasione. Ci rendiamo conto che la maggior parte dei lettori non riesce a immaginare 
come avvenga un contatto con un santiniano. Da quando esiste il nostro circolo - sono già 16 anni - 
non abbiamo mai cercato di entrare in contatto con un santiniano. Siamo riusciti a prendere appunta-
mento con le nostre guide spirituali, ma un appuntamento con ASHTAR SHERAN o con un altro san-
tiniano è impossibile. Può passare un anno intero senza che riceviamo nemmeno un segno di vita da 
ASHTAR SHERAN. 
 
Tuttavia, un contatto Santino è preparato e realizzato dalle nostre guide spirituali. Non riusciamo mai a 
vedere ASHTAR SHERAN, né a misurare la sua presenza o a rilevarla attraverso qualche fenomeno. 
ASHTAR SHERAN rimane per noi invisibile come i nostri amici ultraterreni che ci insegnano per 
anni. 
 
Va da sé che non siamo in grado di presentare le tante domande perché non c'è nessuno che possa 
rispondere. Ma quando viene annunciata una visita spirituale da parte di un Santino, ci prepariamo 
naturalmente ad affrontarla. La pratica ha dimostrato che di solito non riusciamo a porre le nostre do-
mande preparate perché ASHTAR SHERAN non è in grado di rispondere per mancanza di tempo. 
Quando ci contatta per iscritto, ha così tante cose importanti da dire che non riusciamo a fare altre 
domande. 
 
In molti casi, tuttavia, siamo aiutati da guide dell'aldilà che conoscono i santiniani meglio di noi umani 
sulla terra. Queste guide colmano gran parte delle lacune che si presentano a causa delle difficoltà di 
contatto con i santiniani. In termini comparativi, ASHTAR SHERAN fornisce i mattoni e la nostra 
guida spirituale fornisce il legante per la costruzione. È un peccato che la nostra curiosità e la nostra 
sete di conoscenza non possano essere pienamente soddisfatte. Siamo impotenti di fronte ad essa. 
 
Molte lettere contengono richieste ad ASHTAR SHERAN di aiutare i malati o altri che soffrono. Si 
suppone che egli sia una sorta di aiuto cristico. Anche noi non possiamo esaudire queste richieste, 
perché questo non fa parte della missione dei santiniani. Tali richieste possono essere rivolte solo al 
santo patrono personale, che decide se possono essere esaudite o meno. Solo la preghiera al giusto 
indirizzo può essere onorata in questi casi. 
 
La missione dei santiniani è definita molto chiaramente. È la fondazione di una fede in Dio scientifi-
camente fondata, cioè una religione assolutamente necessaria. Il travisamento e l'interpretazione errata 
dei testi biblici non ha aiutato noi terrestri. Manca una conoscenza superiore credibile. Questa cono-
scenza cosmica ci viene portata da ASHTAR SHERAN. Egli si mette a disposizione per insegnarci, 
ma solo lui ne determina i tempi. 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Ottobre 1968 
 
Il nostro ultimo opuscolo “Via Terra”, di ASHTAR SHERAN, ha riscosso un grande interesse da parte 
del pubblico. Nei circoli specializzati si parla addirittura di un “messaggio sensazionale”. Scienziati e 
ingegneri hanno riflettuto seriamente sul contenuto e abbiamo ricevuto molte richieste di informazioni 
a seguito del testo. Naturalmente, non possiamo rispondere nemmeno a queste domande complicate, 
dovremmo sottoporle ad ASHTAR SHERAN. Ma - come abbiamo detto spesso - non possiamo “pre-
gare” per lui. Dobbiamo avere pazienza fino a quando non avremo un'altra opportunità di parlare con 
lui. 
 
In ogni caso, vale la pena sottolineare ancora una volta un punto molto importante di questo messag-
gio. Si tratta del principio di locomozione che gli alieni utilizzano quando viaggiano. I santiniani pas-
sano le loro astronavi dalla materia all'antimateria. Questa realizzazione è la chiave di volta di tutto il 
problema UFO. È quindi inimmaginabilmente importante che il maggior numero possibile di esperti di 
UFO, così come i funzionari governativi e gli esperti del Pentagono e di posizioni simili, siano infor-
mati di questo fatto. 
 
È noto che in passato gli UFO sono stati dichiarati “misteriosi”. Si cercava quindi di negarli. Un avvi-
stamento UFO di solito non veniva preso abbastanza sul serio perché l'oggetto avvistato mostrava 
manovre considerate impossibili. Il mistero principale era che questi oggetti apparivano come una luce 
nel cielo, per poi scomparire all'improvviso come una luce che si spegne. Questo processo ha fatto 
supporre che si trattasse di fenomeni elettrici o di allucinazioni degli osservatori. Di conseguenza, gli 
UFO erano del tutto incomprensibili. Tuttavia, questi fenomeni si ripetevano, ma nulla cambiava nelle 
osservazioni o nel loro comportamento. In questo modo, non c'era chiarezza. 
 
ASHTAR SHERAN ha ora chiarito perfettamente cosa dobbiamo pensare di questi UFO. Ma se gli 
UFO vengono compresi meglio, se si dichiara che sono assolutamente extraterrestri ed esistenti, allora 
anche i loro contatti di natura spirituale acquistano significato. Sono questi contatti i più importanti, 
perché spiegano lo scopo della loro esistenza. L'UFO in sé può essere importante per gli ingegneri e 
gli esperti di guerra; per l'intera umanità, un contatto UFO contenente un grande messaggio è molto, 
molto più importante. 
 
Dobbiamo già ringraziare gli extraterrestri per la correzione di molti cosiddetti “miracoli della Bib-
bia”. Grazie a loro sappiamo che la nostra conoscenza di Dio è completamente falsa. Sappiamo già, 
grazie a loro, che la legge sul Monte Sinai è stata data da un'astronave. Sappiamo anche che il “roveto 
ardente” era un'astronave extraterrestre. Dovremo imparare molto di più e renderci conto che le grandi 
religioni hanno trasformato l'assurdità in un culto. Superare questo shock è il problema numero uno 
del mondo. 
 
Dobbiamo uscire da questi errori! Oggi non possiamo permetterci falsi dogmi. Dobbiamo diventare 
più umani per preservare questo pianeta, affinché non vada in fumo e in cenere. Ecco perché l'aiuto dei 
santiniani è la più grande operazione di salvataggio dell'umanità che si possa immaginare. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Novembre 1968 
 
L'ufologia, lo studio dei dischi volanti, purtroppo soffre ancora di uno scetticismo esagerato. Abbiamo 
scoperto che questo scetticismo è promosso soprattutto da giornalisti ignoranti e non orientati. Se si 
osservano più da vicino questi fatti, i giornalisti e gli scienziati dell'Unione Sovietica si avvicinano alla 
verità più facilmente che in altri Paesi. Il pensiero russo è più logico perché è disposto ad abbandonare 
molti dogmi. I dogmi religiosi, infatti, bloccano il percorso di una ricerca coerente. 
 
Ma ciò che manca ai russi per rendersene conto è il fatto che esiste già una comunicazione abbastanza 
consolidata con gli extraterrestri. Il mondo intero sta cercando vie di comunicazione, senza rendersi 
conto che ciò è possibile nel settore spirituale. Anche se dobbiamo mettere in guardia dalle bufale e 
dalle menzogne spirituali, lo stesso avvertimento vale anche per gli autori di fantascienza che, pur 
informandosi, espandono le informazioni nel fantastico. 
 
Sputnik”, la nuova rivista che porta ogni tipo di interessante traduzione dal russo, si occupa della cata-
strofe di Tunguska, la terribile distruzione che equivale a una bomba nucleare. Viene chiaramente 
dimostrato che la logica non ammette altra spiegazione se non che si è trattato dell'esplosione di un'a-
stronave extraterrestre. Le rappresentazioni schematiche dell'area del disastro e i confronti con i mi-
crobarogrammi delle onde aeree dimostrano che è stata trovata una spiegazione credibile. La traiettoria 
dell'astronave extraterrestre è stata determinata con precisione. Il percorso dimostra che non si trattava 
di un meteorite. Grazie al supporto tecnico e matematico degli attuali computer, è possibile effettuare 
calcoli che fanno luce sul fenomeno di Tunguska. Questi risultati indicano un'astronave che aveva a 
che fare con l'antimateria. 
 
Questa dichiarazione degli scienziati russi sovietici è di straordinaria importanza per i nostri contatti 
UFO! 
 
Il nostro ultimo contatto con ASHTAR SHERAN ha portato il sensazionale messaggio che gli UFO 
dominano la velocità e le distanze con l'aiuto dell'antimateria. Da un punto di vista scientifico, questo 
messaggio è di importanza incalcolabile. Più volte, anche se a volte solo dopo diversi anni, è stato 
dimostrato che i nostri contatti con gli UFO arrivano molto lontano nel futuro e sono confermati nelle 
loro affermazioni. I nostri contatti non sono quindi frutto della fantasia di spiriti imbroglioni, ma una 
vera e propria realtà. Di conseguenza, anche gli altri avvertimenti e indicazioni, anzi ogni critica sgra-
devole alla nostra umanità, dovrebbero farci riflettere seriamente. Se le informazioni sulla tecnologia 
sono corrette, lo sono anche quelle sulla missione degli extraterrestri. 
 
Nel nostro gruppo di lavoro non abbiamo bisogno di enormi schermi radar per ricevere messaggi ex-
traterrestri: Il contatto medianico è più sicuro e conveniente. 
 
I russi sono quindi impegnati in molti esperimenti di telepatia. Stanno progettando di utilizzare la tele-
patia nello sviluppo di astronavi. Questo approccio è assolutamente corretto. Gli extraterrestri utilizza-
no questa forma di comunicazione con grande successo. Nei nostri opuscoli, che abbiamo pubblicato  
pubblicati 10 anni fa, fanno riferimento a questa comunicazione tra gli extraterrestri con degli schizzi. 
 
 

* * * 
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Contatto UFO 
 
Dicembre 1968 
 
Qualche giorno fa, alla radio della DDR è stato trasmesso un discorso sugli UFO. Un giornalista ha 
intervistato uno scienziato. Sappiamo che gli Stati dell'Est hanno fatto finta di niente su questo tema. 
Avevano paura di mostrare i loro colori. Perciò questa volta siamo stati ancora più sorpresi dal fatto 
che l'opinione sia stata notevolmente corretta. Considerando che tali pubblicazioni sono soggette a una 
rigida censura, questa espressione di opinione dovrebbe essere doppiamente apprezzata. Lo scienziato 
intervistato ha fornito le seguenti informazioni: 
 

“Gli esperti ritengono possibile che la nostra Terra sia stata visitata da persone provenienti da un altro siste-
ma solare migliaia di anni fa. Ci sono molti elementi che lo suggeriscono. Questi alieni non avrebbero trova-
to il livello di sviluppo della Terra molto favorevole e quindi probabilmente hanno smesso di visitarla. Ora 
non si può escludere del tutto che queste persone provenienti da un'altra stella stiano visitando di nuovo la 
nostra Terra, poiché il livello di sviluppo della Terra è cambiato notevolmente nel frattempo. 
 
I principali scienziati sono propensi a riconoscere che altre stelle sono popolate da esseri umani intelligenti. 
Sebbene esista una letteratura molto vasta in questo campo, non si può darle credito incondizionato. Ma al-
meno c'è qualcosa su cui vale la pena di riflettere seriamente”. 

 
Questo interessante programma radiofonico dell'ottobre 1968 è sicuramente più positivo di molte in-
terviste televisive in Occidente. Basti pensare a come è stato trascinato nel fango il lavoro di Karl Veit 
(UFO news). 
 
I nostri lettori sanno che siamo molto più avanti di questa opinione orientale. Ma chi ha letto “Sput-
nik” sa anche che la Russia sovietica si sta avvicinando sempre più alla verità. 
 
L'impazienza degli uomini sulla terra è molto grande, perché aspettano un grande Messia che rimetta 
tutto a posto. Alcuni hanno già seppellito questa speranza. Ma non possiamo prevedere i tempi di que-
sto evento. In ogni caso, sembra certo che la verità sugli UFO stia lentamente ma inesorabilmente 
guadagnando consenso in tutti i Paesi. 
 
Le chiese potrebbero accelerare questo processo, ma saranno le ultime a passare dal pensiero terreno al 
pensiero cosmico. La Bibbia dice: “I primi saranno ultimi”. Si può supporre che queste parole si riferi-
scano alle chiese. 
 
Mentre gli ultimi tre astronauti americani sfrecciavano intorno al globo, sorse una disputa tra loro e la 
stazione di terra. In alto, si rifiutarono di eseguire nuovi ordini. Alla fine, comunicarono via radio alla 
Terra: 
 

“Non siamo propensi a eseguire i vostri empi ordini, perché siamo più vicini a DIO quassù che a voi laggiù”. 
 
Sono cose a cui si può pensare in pace. 
 
Chiunque abbia ancora dubbi sull'esistenza di ASHTAR SHERAN è lontano dalla verità quanto un 
ateo lo è dalla vera fede in Dio. Naturalmente, è molto difficile credere in qualcosa senza essere testi-
moni di questi eventi. Ma guardiamo al passato e esaminiamo l'insieme di ciò che ci è stato offerto in 
tanti anni: questi messaggi sono così sublimi che ogni dubbio deve svanire. Non rendiamo le cose 
troppo difficili ai santiniani, diamo loro il beneficio del nostro buon senso e della nostra fiducia. 
 
 

* * * * * * * 


